
SAGSC 

Comité de Servicios Generales del Área Sur 

mayo 19, 2024 
 
SE ABRE LA SESSION CON LA ORACIÓN DE SERENIDAD  
BIENVENIDOS NUEVOS RSGs y MCDs  
 
SECRETARIO DE SAGSC - Libby  
Mi nombre es Libby y soy su secretaria alcohólica de SAGSC, que también me hace la secretaria alterna del área. Voy a ser 
breve ya que tenemos muchas actividades hoy. Todo esta bien. 
Gracias por dejarme ser de servicio. 
 
APROBACION DE MINUTAS DE enero 14 2024 _X_ Aprobada   ____ No aprobada  
 
ENTRENADOR RSGs: DANO 
Soy alcohólico, mi nombre es Dano B. Me desempeño como capacitador de GSR para el área sur. Estamos terminando el 
comité que ha renovado la guía de orientación del GSR. Estamos satisfechos con su desarrollo y esperamos presentarlo 
pronto. La capacitación de esta tarde se centró en el ABC para los nuevos GSR, hablamos sobre la seguridad en las salas de 
AA. Y se refirió a los comentarios del GSR para la nueva guía. Así como la información del foro y la información del sitio 
web.Espero ver cómo se desarrollan todas estas cosas durante el próximo año. Gracias y muchas gracias. así como la 
información del foro y la información del sitio web. Espero ver cómo se desarrollan todas estas cosas durante el próximo 
año. Gracias y muchas gracias. 
 
COORDINADOR DE MCDs: JOHN 
Me llamo John L. y soy alcohólico. Este es un informe de alto nivel dado nuestro orden del día de hoy. Los M.C.D. de la 

región sur han estado participando regularmente en reuniones conjuntas que proporcionan un foro para compartir 

experiencias, así como oportunidades de coordinación y colaboración. Tradicionalmente nos hemos reunido durante las 

reuniones del SAGSC y las asambleas de área, y ahora estamos celebrando rápidas reuniones virtuales durante los meses 

libres. Los distritos han empezado a participar en eventos multidistritales que han tenido éxito y están planificando juntos 

futuros eventos. También están compartiendo experiencias relacionadas con animar a los grupos a elegir RSGs activos y 

están viendo algunos éxitos. Además, hemos colaborado activamente con el Distrito 21 para ampliar la participación de los 

hispanohablantes. Ya estamos viendo cómo se planifican una serie de actividades innovadoras a medida que avanza el año. 

Por supuesto, nunca hay una talla única. Algunos de nuestros distritos son muy remotos, extensos o pequeños, y les resulta 

difícil participar ampliamente en algunas actividades multidistritales y ampliar sus esfuerzos de difusión. Ha habido debates 

relacionados con su necesidad de apoyo para proporcionar educación y otros servicios a sus Distritos, a pesar de que a 

menudo hay una falta de recursos en los Distritos más pequeños o fragmentados. Sin embargo, como nuestra recuperación 

es el reflejo de años de experiencia compartida, la experiencia compartida del MCD está resultando útil para todos. Hay 

muchas personas apasionadas y trabajadoras a las que agradecer este progreso. Desde los M.C.D., sus suplentes y 

coordinadores, como los de talleres y extensión, hasta otros miembros de la estructura de servicio, como los equipos de 

traducción y Grapevine, LYPAA y NACYPAA, nos estamos uniendo para mejorar la unidad del Área Sur. La importante 

contribución que todos ustedes están haciendo es muy apreciada. He disfrutado mucho asistiendo a las reuniones y 

eventos del Distrito. Estoy seguro de que colectivamente estamos mejorando la capacidad de servir al Sur en el Área 42 a 

través de la construcción de conexiones que duran al tiempo que alienta a más personas a hacer contribuciones 

significativas a los servicios generales y AA en su conjunto. Estoy agradecido por la oportunidad de servir. Cualquiera que 

esté interesado en participar, no dude en ponerse en contacto conmigo en 770-630-9956 o en John.linss@gmail.com. 

Muchas gracias. 

 

 

 



INFORMES OFICIALES DE AREA 
 
DELEGADO: JAKE 
Gracias señora silla. Mi nombre es Jake Sanchez, soy alcohólico. Delegado del Panel 73 del Área 42 que forma parte del 

Comité de Información Pública. El tema de la conferencia de Servicios Generales de este año fue conectarse con el amor, la 

unidad y el servicio. El tema de este informe es servir al Área 42 como Delegado de la conferencia del panel 73, lo más difícil 

que he tenido que hacer en mi vida. Quiero comenzar diciendo muchas gracias por estar aquí hoy y muchas gracias por su 

servicio a AA. Toda esta estructura de servicio depende totalmente de una conciencia de grupo informada y sin personas 

como usted dispuestas a servir en este comité de Servicios Generales eso sería imposible. Haré lo mismo que hice el año 

pasado para mis informes de la conferencia. Eso es hoy aquí, y el 1 de junio en Gardnerville para NAGS daré mis “informes 

solo de los hechos”. Quiero compartir con ustedes toda mi experiencia de la conferencia, así como los hechos de lo que 

sucedió en la conferencia, pero el tiempo que tenemos para estas reuniones es limitado. ¡Además del importante principio 

AA de que la mente sólo puede absorber lo que el trasero puede soportar! Entonces este informe será el 90% de lo que 

pasó en la conferencia. Daré otro informe en la asamblea del área de otoño con una presentación de diapositivas, 

fotografías y todas las cosas divertidas. Una cosa que aprendí en la conferencia del año pasado fue que cada miembro de la 

conferencia recibe un pequeño paquete de libros de AAWS y Grapevine. Afortunadamente para mí, tenemos dos miembros 

de la Conferencia del Área 42 en la conferencia de este año, la Síndico general de EE. UU., nuestra propia Marita R, también 

estuvo allí. Aproximadamente un mes antes de la conferencia, ella estuvo en México en su conferencia de servicios 

generales. No se sentía bien y llegó temprano a casa. Se descubrió que había tenido un pequeño infarto. Pudo asistir a la 

asamblea del Área de Utah como prueba. Le fue bien y pudo asistir a la conferencia de servicios generales. Después, se 

sometió a un procedimiento para reparar un pequeño agujero en su corazón y ahora está muy bien. Actualmente se 

encuentra en Oklahoma en su asamblea de Área y les envía a todos su amor. Pero ella me dio todos sus libros y los vamos a 

regalar todos aquí hoy. Entonces, todos los que recibieron un botón tienen un número en la parte posterior. Vamos a 

escoger números al azar para regalar estos libros y vamos a regalar el primero ahora mismo. ¡Mira, eso fue divertido! Así 

que, aquí vamos. El año pasado en la conferencia comenzamos el sábado. Lo primero que hicimos fue una conferencia 

completa para conocer y saludar. Después de eso tuvimos una reunión de comunidades remotas y luego una reunión de 

1728. 1728 significa 12 X 12 X 12. 12 pasos, 12 tradiciones y 12 conceptos. Cuando multiplicas 12 x 12 x 12 obtienes 1728. 

Luego tuvimos una reunión solo para delegados donde hicimos nuestros proyectos que les mostré el año pasado y donde 

jugué baloncesto con pelotas peludas. Tengo una historia loca sobre eso este año, así que no se pierdan la asamblea del 

área de otoño. También en la 73ª Conferencia de Servicios Generales del año pasado aprobamos una acción consultiva de 

que toda la conferencia se reúna virtualmente al menos dos veces al año. Entonces, este año, antes de que comenzara la 

conferencia, nos reunimos virtualmente y tuvimos una reunión de comunidades remotas, así como una reunión 1728. 

También tuvimos una conferencia completa sobre los escritos de los fundadores. Escuché que, dado que nos reunimos 

virtualmente, no necesitamos conocernos y saludarnos en la conferencia porque todos pudimos conocernos a través de las 

reuniones virtuales antes de la conferencia. Así que este año se eliminó todo el sábado de la Conferencia y comenzamos la 

conferencia el domingo a las 9 a. m. con la bienvenida y el pase de lista. Creo que esto fue un error. Tener reuniones 

virtuales como conferencia creo que es una muy buena idea. Sin embargo, no es lo mismo que el encuentro cara a cara que 

tenemos en la conferencia. Pensé que era una parte muy importante de la 73.ª Conferencia de Servicios Generales y 

realmente espero que consideremos traerla nuevamente para la 75.ª GSC. Puedo decirles una cosa que no cambió, y fue el 

sentimiento abrumador de gratitud y responsabilidad que se apoderó de mí cuando se pasó lista. Te dicen que respondas 

con aquí o presente y una vez más fui con aquí. Lo siguiente fue el saludo de mi compañera miembro del comité de la 

conferencia y presidenta delegada de la conferencia, Mary A., del área 14, una descripción general de nuestro manual 

completo de la conferencia y un discurso de apertura de nuestra fideicomisaria regional saliente del oeste de Canadá, Irma 

V. Lo siguiente fue la mecánica de la conferencia. . Esto está repasando nuestro “cómo funciona la conferencia” y el 

“resumen de los procedimientos de la conferencia”. Estas son básicamente las reglas de Roberts y cómo funcionan las cosas 

en la conferencia. Es muy importante saber cómo funcionan todas estas cosas, como veremos pronto. Habla de lo que 



necesita 2/3 y de lo que sólo necesita una mayoría simple para ser aprobado. Entonces la primera moción de la conferencia 

se hizo aquí. Y esa moción fue “si el libro grande en lenguaje sencillo se somete a votación, se necesitaría una mayoría de 

3/4 en lugar de 2/3 para ser aprobado”. Esto se discutió por un tiempo. Luego tuve que hacer mi primer trabajo de servicio. 

en la conferencia. Entonces, toda la votación en la conferencia se realiza con máquinas de votación electrónica llamadas 

DOTS. El sistema es totalmente asombroso y desearía que pudiéramos usarlo para nuestras asambleas de área. Sin 

embargo, no probaremos ni comenzaremos a utilizar el voto electrónico hasta el miércoles. Entonces, cualquier voto que 

ocurre antes de que nuestras máquinas de votación estén instaladas se cuenta a mano y ese era mi trabajo, ser un contador 

de votos. Así que votamos que esta moción se presentaría hasta más adelante en la semana si surgiera. Luego, un déjà vu 

del año pasado, otro delegado sugirió que no realizáramos los puntos destacados orales del Área. Entonces, si no sabe qué 

es cada conferencia para los delegados del primer año, que este año serían delegados del panel 74, dé una charla de dos 

minutos sobre los aspectos más destacados de su área o lo que está sucediendo en su área. La moción fue eliminar todos 

los puntos destacados del Área para hablar sobre otras cosas que afectan a AA. Esta moción se volvió a enviar al comité de 

agenda. Una cosa que no fue diferente este año fue que recibimos una gran clase sobre las reglas de orden de Roberts y 

cómo opera la Conferencia. Entonces, cuando se vuelve a confirmar una moción, eso significa que regresa al comité 

conferencia correspondiente para su discusión y recomendación. El año pasado tuvimos la misma moción y desperdiciamos 

tres sesiones completas tratando de decidir si la haríamos o no. Entonces, cuando volvimos a comprometerlo con el comité 

de agenda, el presidente de la conferencia se aseguró de preguntar "¿pueden reunirse y tomar una decisión 

rápidamente?". El presidente del comité de agenda dijo que podían. Así que pasamos a nuestra siguiente sesión, que 

consistió en presentaciones y debates sobre el tema “responsabilidad en el servicio: cuándo y cómo dar”. En esta sesión 

hubo tres ponentes sobre seguridad en toda la estructura, patrocinio 1728 y superación de barreras para la participación. 

Luego una sesión para compartir con los miembros de la conferencia. Todo salió bien y cuando terminó nos enteramos de 

que el comité de agenda tenía su recomendación. Entonces, cuando un comité de conferencia presenta una recomendación 

al pleno, eso constituye una moción y una segunda que pasa directamente a discusión y votación. La recomendación del 

comité de agenda fue que suspenderíamos todas las presentaciones orales de todos los puntos destacados de los servicios 

de área durante la 74ª Conferencia de Servicios Generales para permitir tiempo adicional en la agenda para compartir y 

hacer preguntas en general. Entonces no hubo mucha discusión. Hicimos la votación y la recomendación fracasó. Este es el 

único voto. No tengo el total de votos para ustedes porque todavía era cuando estábamos votando a mano y estaba 

contando votos. Más tarde me di cuenta de que éstas eran también las únicas mociones sobre las que no voté. De todos 

modos, la moción falló y aún escucharemos todos los puntos destacados del área del panel 74 y no perdió mucho tiempo 

en hacerlo. Luego llegó el momento de nuestro almuerzo de delegados por región. Estamos en la región del Pacífico. El año 

pasado hablamos sobre el foro de la Región Pacífico 2026 que se celebrará en San Diego, California. Este año hablamos 

sobre una solicitud de un foro especial por parte del área 58 de Oregón. Un foro especial es un foro diseñado para áreas 

remotas, escasamente pobladas o urbanas para servir a los miembros de AA que normalmente no podrían asistir a un foro 

regional. Así como cuando exista una necesidad expresada por motivos de cultura, idioma o geografía. Esta solicitud 

especial del Área 58 es una solicitud para la comunidad sorda que se comunica en lenguaje de señas. El propósito es que los 

miembros sordos puedan comunicarse con nuestras juntas de Servicios Generales y la estructura de la conferencia de 

Servicios Generales sobre sus desafíos y necesidades de inclusión en el servicio y la recuperación de AA, así como mejorar la 

comunicación para satisfacer las necesidades de nuestros miembros sordos. Está previsto que este evento se lleve a cabo 

en una plataforma virtual. Entonces, a partir de este almuerzo de delegados, nuestro custodio regional enviará la solicitud 

al comité de la Convención Internacional y los Foros Regionales de los custodios para su consideración en la reunión de la 

junta directiva de julio. Luego, a mediados de agosto, el comité debería escuchar su decisión. Estas solicitudes deben 

realizarse con al menos dos años de antelación. Entonces, si esto sucede, probablemente será en algún momento del año 

2026. Los mantendré a todos informados sobre este emocionante evento. Después del almuerzo tuvimos la discusión de la 

conferencia sobre los escritos de los fundadores donde escuché muchas de las mismas cosas que se compartieron en 

nuestra discusión en nuestra asamblea de Área. Lo siguiente en la agenda fue la reunión del comité conjunto de nuestra 

conferencia. Una reunión de comité conjunto es donde el comité de la conferencia se reúne con el comité de custodios y 



los miembros designados del comité o los JCA de un comité. Tuvimos una reunión conjunta virtual donde se respondieron la 

mayoría de nuestras preguntas, pero en esta reunión supimos que íbamos a discutir otro nuevo tema de la agenda que no 

estaba en nuestra agenda porque nuestro comité de PI no estaba lo suficientemente ocupado. Entonces, si eres nuevo, eso 

es una broma, el comité de información pública está muy ocupado. ¡Ahora nos referimos cariñosamente a PI como el 

comité del que EDW se olvidó! De todos modos, pasamos rápidamente por la reunión conjunta y nos lanzamos 

directamente a hacer nuestro trabajo de comité. Trabajamos durante aproximadamente una hora y luego llegó el momento 

de todos se reúnan nuevamente en la sala principal para el informe de la junta de Servicios Generales presentado por el 

presidente interino de la junta. Pensé que este era un informe muy importante. Como resultado de la conferencia del año 

pasado, la junta acordó realizar un proceso de inventario. Este informe fue principalmente un resumen de ese inventario. 

Creo que esto fue muy importante. Voy a compartir un montón de números e informes hoy y todos estarán disponibles 

para todos. Para el inventario del tablero hubo 23 preguntas. Se pidió a un facilitador externo que ayudara con el 

inventario. A cada fideicomisario se le dio tiempo para ver todas las preguntas. Luego, el viernes 26 de enero, la junta 

completa se reunió en la OSG en 475 Riverside Dr. La junta se dividió en cinco grupos de trabajo. A cada grupo se le 

asignaron preguntas para revisar e identificar posibles soluciones y pasos viables. Después del almuerzo, cada grupo 

informó a la pensión completa. Se identificaron muchos hallazgos y soluciones y realmente espero que este inventario 

ayude a la junta. En la conclusión del informe se dice que “después de la renuncia del presidente de la junta, la 

comunicación de la junta de Servicios Generales a la confraternidad fue ineficaz. Esto empeoró porque no pudimos 

anticipar la naturaleza y el volumen de las comunicaciones de quienes no estaban en la junta de Servicios Generales. En 

conjunto, esto causó daño a los miembros de nuestro personal, a los directores no fideicomisarios y a los delegados. En 

nombre de la junta de Servicios Generales ofrezco mis más sinceras disculpas por el daño que ha causado nuestra mala 

comunicación. La junta de Servicios Generales está comprometida a cambiar la forma en que nos comunicamos, pero 

vamos a la conferencia de Servicios Generales para ser efectivos. Se preguntó específicamente a la junta si se había 

considerado disculparse directamente personalmente con el ex presidente de la junta. En este momento no hay ningún 

plan para que eso suceda. Entonces ya veremos. Terminamos la noche y llegó el momento de la cena de apertura y la 

reunión de AA. Una vez más, esta fue una experiencia absolutamente increíble. Esta cena está abierta a todos los miembros 

de la conferencia y sus acompañantes, así como a los miembros anteriores de la junta directiva. La cena estuvo excelente y 

comimos el mejor postre de la historia del mundo, así que tendrás que esperar hasta la asamblea de otoño para verlo. 

Luego tuvimos cinco oradores. Tres que hablaban en inglés, uno en español y uno en francés. Fue absolutamente 

maravilloso, nuevamente una de mis noches favoritas de la conferencia. Cada miembro de la conferencia se inscribió en un 

espacio de dos horas para tener la oportunidad de leer el borrador del gran libro en lenguaje sencillo. Mi El horario fue 

después de la cena del banquete y luego terminamos con el primer día de la semana. Al día siguiente nos reunimos con 

nuestros comités de conferencia. Estábamos programados para reunirnos desde las 9 a.m. y hasta el mediodía los lunes y 

martes. Sabíamos que seríamos un comité muy ocupado, así que acordamos antes de la conferencia reunirnos una hora 

antes cada día y trabajar durante el almuerzo. Terminamos alrededor de la 1:15 p.m. con mucho por hacer aún. De regreso 

a la sala principal teníamos dos áreas más destacadas de las regiones. Luego, de 14:15 a 16:15 hubo una sesión general para 

compartir “lo que tienes en mente”. Luego tuvimos nuestro taller donde nos dividimos en grupos. Este año nuestro tema 

fue “conectar los grupos base con la conferencia durante todo el año para informar mejor la conciencia del grupo”. Debo 

decir que me alegró mucho escuchar ese tema. Ese ha sido uno de mis grandes objetivos durante los últimos dos años: 

utilizar encuestas y hablar sobre temas que ni siquiera sabemos con certeza si estarán en la agenda o no, pero simplemente 

mantener a los grupos hablando y participando durante todo el proceso. año completo. Las preguntas que teníamos eran 

¿cómo pueden los RSG interactuar con la estructura de la conferencia durante todo el año? ¿Cómo hacemos que el trabajo 

de Servicios Generales sea más accesible? ¿Y cómo utilizamos los avances en tecnología para distribuir información de la 

Conferencia a nivel de Área, Distrito y Grupo? El año pasado en el taller pude hablar sobre nuestros increíbles festivales de 

servicio. Este año pude compartir sobre nuestro increíble proceso del comité de conferencia del Área. Todas las personas 

en el taller quedaron impresionadas cuando les compartí nuestro proceso de ACC y cómo manejamos los puntos de la 

agenda de la conferencia y me hicieron un montón de preguntas. Hablando de los avances en tecnología, nuestros ACC 



Google Drives se han convertido en un recurso increíble. No tengo ninguna duda de que nuestros comités de conferencia 

de Área están conduciendo a un área más informada. Un área tenía un proceso similar al nuestro y todas las demás áreas 

hablaron de intentar utilizar algunos de estos procesos en sus áreas. Este año he podido compartir nuestras pautas para 

resumidores y también nuestras pautas para presentadores. Creo absolutamente que nuestros comités de conferencia de 

Área son extremadamente importantes y solo serán tan buenos como los miembros que los integran. Fuimos a cenar y 

luego llegó el momento del evento principal de la noche, nuestro informe financiero elaborado por nuestro tesorero de la 

junta de Servicios Generales. Esta era definitivamente una de las cosas más importantes que esperaba en la conferencia de 

este año. Hemos estado hablando mucho sobre finanzas. Todos tenemos Recibí no una, sino dos cartas del gerente de la 

oficina de Servicios Generales sobre finanzas. En primer lugar, tenemos una nueva empresa de auditoría y el auditor estuvo 

presente en los días y habló primero, lo cual me pareció muy bueno. El auditor informó todos los registros y cualquier 

información que solicitaron estuvo disponible gratuitamente para su inspección. Lo principal que encontraron fue que no se 

reconocía el valor del tiempo aire donado por PSA. Este fue nuestro nuevo tema de la agenda en el comité de PI del que 

hablaremos más adelante. En 2022 fue de 33 millones de dólares mientras que en 2023 fue de 17 millones de dólares. Así 

que, para que quede claro, voy a leer muchos números y totales de votos y mucha información en este informe y todos 

estos informes y números de los que hablo estarán disponibles para todos. Tendremos información más detallada y una 

presentación de diapositivas en nuestra asamblea de otoño. Entonces, para nuestra séptima tradición tuvimos $10,84 

millones, un aumento de 2,8 % desde $10,55 millones en 2022. Nuestros gastos operativos fueron de $17,42 millones, un 

aumento de 9,9 % desde $15,9 millones en 2022. Nuestra séptima tradición de autofinanciamiento cubre el 62 % de 

nuestros gastos operativos totales. Nuestras ventas brutas de literatura fueron de $14.641.118. Nuestras ganancias brutas 

en literatura fueron de 6,76 millones de dólares, un 38,2% más que de 4,89 millones de dólares en 2022. Así que ahora aquí 

está la gran cifra que no hemos tenido en los últimos años, que es una larga historia, pero hoy la tenemos. Ese es nuestro 

costo de los servicios del programa por individuo. Entonces, si han estado aquí por un tiempo, sabrán que este es el número 

del desafío que hemos tenido durante años. Si no está familiarizado con este número de desafío, básicamente esto significa 

que si cada miembro individual de AA contribuyera con esta cantidad, AA sería totalmente autosuficiente gracias a las 

contribuciones de los miembros. Así que este año nuestro número mágico es $6,43. Por lo general, si fuera $6,12 

contribuiríamos esa cantidad el 12 de junio. Si fuera $7,20, contribuiríamos eso el 20 de julio. Así que ahora, por supuesto, 

es $6,43 y la conversión de fecha no funcionará. Esto es lo que se le ocurrió a mi mente genial. Hay 30 días en junio. 

Entonces el desafío será contribuir $6.43 a la junta de Servicios Generales el 13 de julio. Y en caso de que no se hayan 

enterado, el foro de la Región Pacífico se llevará a cabo en ese momento. ¡Hagamoslo! Mi gran preocupación y la pregunta 

que le hice al tesorero y que me habían hecho varios grupos y miembros es la idea de que extiendamos a nuestros 

proveedores. O de que no pagamos nuestras facturas a tiempo. Entonces mi pregunta era cuántas facturas tenemos con 

más de 30 días de mora. La respuesta fue cero. Entonces, para reiterar, la pregunta es: ¿todas nuestras facturas están 

pagadas? Y de nuevo, estaba Aseguré que la respuesta fue sí, lo cual fue muy alentador para mí. Esta sesión estaba 

programada de 18:45 a 20:30 horas. Luego, lo más destacado del área occidental de Canadá fue de 8:30 p. m. a 8:45 p. m. 

porque solo tenían dos nuevos paneles de 74 delegados. En la sala de conferencias hay tres micrófonos. A las 8:30 pm había 

al menos 10 personas paradas frente a los tres micrófonos y la sesión terminó abruptamente. Esta fue definitivamente una 

de las cosas más decepcionantes de mi conferencia de este año. Ya hablamos de las dos letras. El dinero y las finanzas son 

uno de los temas más importantes en AA en este momento. Por no hablar de uno de los trabajos más importantes del 

Delegado. Creo absolutamente que deberíamos haber continuado con esta sesión y retrasar los aspectos más destacados 

del área al menos una hora y responder todas las preguntas en el micrófono, pero eso no sucedió y fue muy decepcionante 

para mí. Así que ahora vamos al martes y volvemos al trabajo de nuestro comité. Una hora antes y trabajo hasta el 

almuerzo, pero esta vez no fue suficiente. El trabajo del comité debe finalizar el martes para que el informe pueda 

escribirse y traducirse para comenzar el trabajo completo de la conferencia el miércoles. No terminamos hasta pasadas las 

cuatro de la tarde. Durante este tiempo me perdí el informe de la junta directiva de AAWS y una de mis cosas favoritas del 

año pasado. Me perdí el informe internacional de AA y nuestra propia Marita R., lo cual fue un fastidio total. Más aspectos 

destacados del área, luego nuestra cena exclusiva para delegados. En esta cena, elegimos a nuestro panel 75 Presidente 



delegado y presidente suplente. Quien obtenga el presidente suplente se convierte en el cartero de la conferencia. Todas 

las regiones pusieron en un sombrero los nombres de los 74 delegados de su panel. Un nombre de cada región va en otro 

sombrero. El primer nombre es el presidente delegado y el segundo es el suplente. La presidenta delegada de este año fue 

una de mis buenas amigas y miembro del comité de PI, Mary A. de Florida. Cuando se eligió el nombre este año, era Karen 

C., otra miembro del comité de información pública, lo cual me pareció genial. La suplente es Lisa G del área 92 de la Región 

Pacífico. Luego llegó el momento de dos puntos destacados más del Área y luego, sin duda, lo más divertido de la 

conferencia de Servicios Generales de este año. Hubo una obra de teatro basada en la familia Addams sobre la convención 

internacional de 2025 en Vancouver. Fue dirigida por mi secretario de personal del año pasado, Patrick C., y los actores eran 

miembros del personal de la OSG. Fue una auténtica maravilla y escuché el rumor de que se pondrá a disposición del 

comité anfitrión del foro de la Región del Pacífico 2024 y ¿dónde está eso? sí, del 12 al 14 de julio en Westgate. ¡No te lo 

pierdas!. ¡Ahora somos miércoles y era mi día favorito de la semana porque era un día informal! Sin traje ni corbata, sólo 

mis pantalones cortos y mi sombrero. Comenzamos el día con el informe de la junta directiva de AA Grapevine presentado 

por Paz P. Este informe fue entregado en español y traducido al inglés. Es posible que algunos de ustedes no lo sepan, pero 

AA Grapevine es algo muy cercano y querido en mi corazón. Mi primer puesto en el Área fue presidente de Grapevine y 

hasta el día de hoy es mi puesto de servicio favorito que he tenido. La gran noticia de este año fue el lanzamiento oficial de 

las nuevas aplicaciones Grapevine y La Viña en septiembre. Los miembros pueden descargar ambas aplicaciones de forma 

gratuita desde cualquier lugar donde las obtengan. Se requieren suscripciones para acceder a las historias y archivos 

completos. Las suscripciones digitales, que incluyen la aplicación y el sitio web, tienen un precio de 2,99 dólares al mes. En 

octubre de 2023, AA Grapevine celebró el segundo aniversario de su popular podcast de 30 minutos. El podcast ya ha 

tenido más de 680.000 descargas y está disponible en nuestro canal de YouTube. El primer número de AA Grapevine se 

imprimió en junio de 1944. Eso significa que este junio será el 80.º aniversario de AA Grapevine. Llegué a casa de la 

conferencia el domingo. El lunes abrí un correo electrónico de Grapevine diciendo que estaban imprimiendo una historia 

que escribí en un taller de escritura de Grapevine del Distrito 1 en 2018. También dijeron que se imprimirá en la edición de 

junio de 2024. A continuación se realizó otro almuerzo regional, donde el tema fue el evento más importante del año. El 

foro de la Región Pacífico. Después del almuerzo, llegó el momento de elegir nuevos administradores. Este año tenemos 

dos fideicomisarios que abandonan la junta directiva y dos que ingresan; por cierto, el año que viene tendremos seis 

fideicomisarios rotativos. Este año elegimos un nuevo administrador regional del centro oeste, Charles H., así como 

también una nueva administradora regional del oeste de Canadá, Gail P. Nuestro siguiente informe fue nuestro informe de 

ubicación más. Hablé mucho de esto el año pasado. Este comité está analizando si debemos mudarnos o si la OSG debe 

permanecer en Manhattan. Cuando escuché esto por primera vez, pensé que, por supuesto, deberíamos mudarnos, 

Manhattan es uno de los lugares más caros del mundo. Luego supe que obtenemos un precio realmente bueno por nuestro 

edificio. Este fue un proceso de cinco años con una increíble cantidad de trabajo. La decisión ha sido tomada. La OSG 

permanecerá en 475 Riverside Dr. en Manhattan durante los próximos 10 años. Pagaremos $25,46 por pie cuadrado. Me 

han asegurado que este es un precio realmente bueno en cualquier lugar. Además, como informé el año pasado, no 

obtenemos una buena tarifa porque somos Alcohólicos Anónimos. Hay muchos organizaciones sin fines de lucro en el 

edificio. La gran noticia es que ya no ocuparemos el octavo piso. En este momento tenemos 4997 pies cuadrados en el 

octavo piso que se trasladarán al piso 11. Finalmente, llegó el momento de sacar nuestros controles de votación y comenzar 

las recomendaciones y consideraciones de nuestro comité para la 74ª Conferencia de Servicios Generales. Hay 13 comités 

de servicios generales. Al igual que hay 13 comités de conferencia de área en el Área 42. Los informes de los comités son 

elegidos al azar por el presidente y el coordinador de la conferencia. El presidente del comité sube al estrado, lee el informe 

completo y luego volvemos a las recomendaciones para votar. El afortunado ganador de este año fue la cooperación con la 

comunidad profesional o CPC. Este año el comité del PCC no tuvo recomendaciones del comité. En nuestra área, discutimos 

el punto E del CPC, considerar una solicitud para desarrollar un folleto para el alcohólico sin hogar. Tuvimos unanimidad 

sustancial en que no queríamos desarrollar el folleto. El comité estuvo de acuerdo y no tomó ninguna medida. Ese es un 

término que escucharás mucho. Significa que el tema fue considerado por el comité, no tomaron ninguna medida y el tema 

de la agenda ya está terminado. El comité pensó que un folleto no sería una herramienta eficaz para llevar el mensaje a la 



comunidad sin vivienda. El siguiente comité fue el de Correccionales. Su primera recomendación fue que el Artículo A de 

correcciones considere que el texto actualizado sobre la unicidad de propósito en el folleto sea un mensaje para los 

profesionales penitenciarios. Esta fue nuestra primera votación. Compartí esto el año pasado y lo compartiré nuevamente 

este año. No llevo una computadora portátil a la sesión de la conferencia. Utilizo mi teléfono, lápiz y papel. Cuando 

votamos, escribo los resultados de la votación y luego escribo si votamos sí o votamos no. Esta fue una de las cosas más 

significativas para mí el año pasado. Yo voto por nosotros. Nunca podré expresar con palabras lo agradecido que estoy y el 

honor que es para mí ocupar este puesto en nuestra área. Entonces esta votación fue 123 sí 6 no y votamos sí. La siguiente 

recomendación de Correccionales fue en el punto C revisar el video “llevar el mensaje detrás de estos muros” para 

determinar su relevancia y efectividad. El comité recomendó que se suspendiera este video. La votación fue 121 Sí 10 no y 

votamos sí. La última recomendación para Correccionales fue que el punto D de Correccionales considere una solicitud para 

desarrollar un folleto para el alcohólico transgénero en AA. Esto lo discutimos en nuestra zona con gran unanimidad a favor 

de la creación del folleto. Hubo mucha discusión sobre esto, alguien hizo una moción para convocar al pregunta. Entonces, 

cuando eso suceda, significará que toda discusión habrá terminado y pasaremos directamente a la votación. Requiere un 

segundo que consiguió. Todavía había mucha gente en la fila, así que primero votamos la moción para plantear la pregunta, 

que fue 86 sí, 41 no. Votamos no y perdimos. Quería que todos tuvieran la oportunidad de decir lo que tenían que decir, 

pero no sucedió. Entonces votamos la moción. La votación es 86 sí 40 no, nuestra área estuvo muy a favor de esto y 

votamos sí, la moción se aprueba y el folleto se desarrollará. El próximo comité en informar son los fideicomisarios. 

Entonces, si estuviste aquí el año pasado, recordarás toda la emoción. Este año pensé que pasaríamos por los 

fideicomisarios en cinco minutos y nuevamente me equivoqué por completo. Entonces, si eres nuevo o no tan nuevo, esto 

puede resultar muy confuso y lo entiendo. Entonces, la forma en que votamos por los fideicomisarios es votando por lista. 

Pizarra es un término un poco confuso, pero solo significa una lista de todos los nombres. Entonces, para la junta de 

Servicios Generales, tenemos siete custodios de clase A o aficionados y generalmente 14 custodios de clase B o borrachos. 

Por lo tanto, no votamos por cada fideicomisario individual, sino por la lista completa. Algunas cosas más a tener en cuenta 

es que la clase A sirve seis años a la clase B durante 4 años, pero todos son mandatos de un año y se votan nuevamente 

cada año en la conferencia. También que el presidente de la junta siempre ha sido un síndico clase A. Escuché que cuando 

todavía éramos la fundación, probamos con un presidente de la junta de clase B y se emborrachó, así que decidimos no 

volver a hacerlo. En la lista de este año tenemos 7 clases A, como siempre, pero 15 clases B. Esto se debe a que este año 

hemos designado a un Custodio clase B para presidir la junta de Servicios Generales. Tan pronto como comencemos las 

discusiones, una moción del pleno. Este delegado no quiere votar sobre la lista. Quiere que el voto recaiga en cada 

fideicomisario individual. La moción recibe un segundo. Hay cierta discusión sobre el deus y luego el presidente considera 

que la moción está fuera de lugar. El año pasado aprendimos que existe un mecanismo para que esto suceda. Si cuando se 

vota la lista la recomendación falla, entonces procedemos a votar por cada nombre individual de la lista. Luego, otro 

delegado se levanta y dice que quiere apelar la decisión del presidente para considerar la moción fuera de lugar. ¡Y aquí 

pensaste que los Fideicomisarios serían aburridos este año! Entonces, después de intentar averiguar qué estamos haciendo, 

se decidió que votaríamos sobre la apelación de la decisión del presidente. La votación es 32 sí 93 no y votamos no. 

Votamos no porque si quieres votar cada nombre eso ya puede pasar. Simplemente vote para no aprobar la lista. Así que 

fue un largo discusión y luego otra larga discusión sobre el proceso que utilizó el comité este año. El comité pidió ver los 

currículums de todos los fideicomisarios, no sólo los nuevos. Finalmente, es hora de votar sobre la lista de la junta de 

Servicios Generales. La votación es 102 sí 23 no votamos sí y se aprueba la lista. Después de todo este entusiasmo, 

superamos a los fideicomisarios relativamente rápido. Pero justo entonces nuestra acción en el primer piso de la 

conferencia. Cualquier miembro de la conferencia puede realizar una acción de palabra. Cuando todo el trabajo del comité 

esté terminado, escucharemos las acciones del pleno. Entonces, el primero es desarrollar un folleto para el alcohólico sin 

hogar. Este Delegado no está contento de que el comité no haya tomado ninguna medida sobre este tema y quiere tomar 

una decisión, por lo que debe ser discutido por toda la conferencia. La próxima votación de los fideicomisarios es para la 

lista de funcionarios. La votación es 114 sí 11 no, votamos sí y oficialmente tenemos un presidente clase B de la junta de 

Servicios Generales. Lo siguiente es la lista de directores de AAWS, la votación es 110 sí, 12 no, votamos sí. Y la última lista 



son los directores de AA Grapevine 116 sí 6 no y votamos sí. La última recomendación del comité de fideicomisarios es 

cambiar la composición, el alcance y los procedimientos del comité o CSP, que en realidad significa qué es lo que hacen. 

Entonces, en su CSP actualmente se lee que el comité revisa los currículums de todos los fideicomisarios “recién 

nominados”. Como dije, este comité solicitó todos los currículums y quería que su CSP cambiara para decir todos los 

currículums cada año. El argumento del comité a favor de esto es que dijeron en el manual de servicio que dice que el 

comité de la conferencia revisa todos los currículums. El argumento en contra fue que estos síndicos ya fueron elegidos y no 

habría nada nuevo desde entonces excepto el servicio que ya están desempeñando en la junta. Estaba dividido sobre este 

tema, la votación es 69 sí 55 no votamos sí pero la moción falla. Al final, el voto fue sí para nosotros principalmente porque 

el comité lo pidió, y yo creo en el sistema de comités. También sé que si otro comité quiere solicitar todos los currículums 

puede hacerlo. Después de una discusión sobre la opinión minoritaria, alguien que votó en contra presentó una moción 

para reconsiderar el voto. Esto significa que alguien que votó en minoría se dejó influir y quiere cambiar su voto, cualquiera 

puede apoyarlo. Sólo requiere una mayoría simple para ser aprobado. La votación es 75 sí 47 no. Votamos que sí. Esto 

significa que volveremos a votar sobre la recomendación original. La segunda votación es 67 sí 53 no, la moción vuelve a 

fracasar y queda muerta. El próximo comité es Grapevine La Viña pero primero otra acción de piso. Ésta es que los puntos 

de agenda propuestos que solicitan censura o reorganización de la junta no tienen fecha límite de presentación y se envían 

directamente al comité de la conferencia de custodios. Volviendo a Grapevine, solo tienen una recomendación y ese fue el 

punto C del que hablamos en las mesas redondas de los SAG. Analice la rentabilidad de seguir imprimiendo La Viña. El 

comité recomendó que la junta de AA Grapevine desarrolle un plan financiero de cinco años para La Viña con el objetivo de 

reducir los déficits y aumentar los ingresos que se presentarán al comité de la conferencia de 2025 sobre Grapevine y La 

Viña. Hubo mucha discusión en la reunión de los SAG. Escuchamos a un miembro compartir en español que tenían una 

revista La Viña en la cárcel y él cree que es por eso que hoy está sobrio. Luego hizo imprimir un artículo que escribió en La 

Viña. Esta fue para mí una de las cosas más poderosas en las mesas redondas. Puedo informar hoy que un delegado en la 

conferencia, hablando a través de un intérprete, compartió exactamente la misma historia. El presidente del comité 

compartió que nunca mencionaron la eliminación de La Viña en su comité. También se informó que para Grapevine y La 

Viña el margen de ganancia de los libros es el doble que el de las revistas. Así que ve a ver a Heather y compra un libro de 

Grapevine o La Viña. Se aprueba la moción para declarar la pregunta. La votación es 108 sí 18 no votamos sí. En el 

momento en que termine el informe de Gravive, tendremos nuestra siguiente acción en el piso. Este es sobre otro tema 

que discutimos y este es para crear un folleto para los asiáticos y asiático-americanos. El comité consideró esto y no tomó 

ninguna medida, pero ahora hay una acción plenaria al respecto y las compuertas se abren. Otra acción plenaria es que 

todos los memorandos entre el comité de la conferencia y el comité o la junta de custodios estén disponibles para todos los 

miembros de la conferencia. Acción del próximo piso que reafirmamos que La Viña continúa publicándose como un servicio 

a la Comunidad. Acción de siguiente piso para que la junta directiva desarrolle un plan para un procedimiento más efectivo 

de cumplimiento de la suscripción de La Viña. Acción del siguiente piso: todos los temas de agenda propuestos presentados 

en la 72.ª, 73.ª y 74.ª Conferencia de Servicios Generales con respecto al cambio en el preámbulo se agruparán y se 

enviarán al comité de conferencia correspondiente. Así que en este momento vemos que tenemos mucho que hacer y no 

suficiente tiempo. Todos han tenido dos minutos frente al micrófono. Votamos para cambiarlo a 90 segundos o 1 minuto. 

Votamos 1 minuto y gana 1 minuto. Seguimos votamos que sí. La siguiente recomendación fue que el volante “dónde voy a 

Finanzas. La primera recomendación es revisar el paquete de auto manutención del elemento financiero B. Al final de la 

página 9 hay una pregunta que dice ¿quién administra la parte de las contribuciones de su grupo que corresponde a la 

OSG? Por supuesto, eso se cambió a GSB y algún otro lenguaje simplificado. La votación es 115 sí 4 no y votamos sí. La 

siguiente recomendación no estaba en la agenda y era recomendar que la contribución anual máxima de un miembro 

individual de AA a la junta de Servicios Generales se aumentara de $5000 a $7500. La última vez que se planteó esto fue en 

2018, por lo que han pasado seis años. La votación es 95 sí 28 no votamos sí. Hubo una moción para reconsiderar esta 

moción, pero fracasó. La siguiente recomendación del comité fue que la junta de Servicios Generales celebrara un fin de 

semana trimestral al año virtualmente cuando fuera posible. El comité respeta los estatutos de la junta de Servicios 

Generales, el concepto tres y el derecho de decisión del presidente de la junta de Servicios Generales. Hubo mucha 



discusión sobre este tema. Para mí, en teoría parecía una gran idea, pero después de discutirlo me di cuenta de que en 

realidad no funcionaría. La votación fue 18 sí 106 no y votamos no. La última recomendación del comité fue que los 

custodios eméritos de la junta de Servicios Generales fueran invitados a la conferencia anual de Servicios Generales y a los 

fines de semana de la junta de Servicios Generales a su propio costo. Éste es otro elemento muy confuso. El fideicomisario 

emérito es un título honorario. Un custodio emérito es un ex custodio presidente de la junta de servicios generales. 

Actualmente hay fondos disponibles para conferencias de servicios generales y fines de semana de la junta. Se les pide que 

estén disponibles para ayudar a los fideicomisarios actuales. Esta es una pregunta extremadamente confusa. Estaba yendo 

y viniendo sobre si deberíamos hacer esto o no. Al final decidí que si se lo pedimos, deberían recibir financiación. Si 

dijéramos por su propia cuenta, estaríamos diciendo que venga, pero solo venga si es un fideicomisario emérito 

independiente y rico que puede permitírselo y no me pareció correcto a pesar de que todo el asunto era difícil de entender. 

Al final, la votación es 23 sí, 101 no, votamos no, pero definitivamente creo que habrá más conversaciones sobre este tema, 

así que ya veremos. El próximo comité en informar es Tratamiento y Accesibilidades. La primera recomendación fue la 

revisión del punto D, revisión del informe de progreso sobre el folleto sobre cómo cerrar la brecha. Entonces pudimos ver el 

nuevo borrador del folleto y el comité recomendó aprobarlo. La votación es 116 sí 10 no y ¿desde aquí?“ F – 4 actualizarse 

con lenguaje inclusivo actual e información sobre cómo encontrar AA tanto en persona como en línea. El comité solicitó que 

se trajera un informe de progreso o un borrador de volante al comité de la conferencia de 2025 sobre Tratamiento y 

Accesibilidades. La votación es 121 sí 5 no y votamos sí. A continuación pasamos a la literatura. La primera recomendación 

del comité en literatura es que se retiren los folletos “Le pasó a Alice” P-39 y “Qué le pasó a Joe” P-38. La votación es 114 sí 

11 no y votamos sí. La siguiente recomendación es sobre el punto C de la literatura: revisar el borrador del folleto revisado 

“AA para el alcohólico negro y afroamericano”, retitulado “Los negros en AA experimentan fortaleza y esperanza”. El comité 

recomendó que el borrador del folleto se aprobara con cambios editoriales menores. La votación es 121 sí 3 no y votamos 

sí. Luego llegamos al evento principal del proceso. Artículo de literatura F. Revisión del borrador manuscrito de la 

traducción del gran libro de Alcohólicos Anónimos a un lenguaje claro y sencillo. El proyecto de este libro comenzó en 2015 

con un tema de agenda propuesto. En 2016 lo discutimos en nuestra zona y votamos con gran unanimidad que lo 

queríamos. Ese año pasó en la conferencia y se viene trabajando en ello desde entonces. El comité de la conferencia de 

literatura llegó un día antes y pasó 10 horas leyendo el borrador. Si recomiendan el libro, es decir, creen que es excelente y 

está listo para publicarse, entonces llegará a la conferencia. Debo admitir que estaba absolutamente seguro de que no sería 

recomendado para votación en la conferencia de este año. ¡Te muestra cuánto sé! Fue recomendado y todos los miembros 

de la conferencia también tuvieron dos horas para leer el libro. Así que hoy es miércoles por la noche y comienza la 

discusión. Una discusión que durará las próximas 6 horas y hasta el día siguiente. Lo primero que tenemos que hacer es 

abordar la moción que se hizo el primer día de la conferencia. Por cierto, esta moción la hizo mi compañero de conferencia. 

Cada año, a los delegados del segundo año se les asigna un compañero que es delegado del primer año. Así que 

recordamos que la moción que se hizo el primer día fue por una súper mayoría de 3/4 en lugar de la mayoría normal de 2/3 

para que se aprobara este libro. La primera votación será sobre esta moción 61 sí 69 no. Para que esta votación sea 

aprobada basta con una mayoría simple. Votamos sí y perdemos. La próxima votación es retrasar el reloj a 90 segundos. 68 

sí 58 no votamos sí y volvemos a los 90 segundos en el reloj. La primera moción de enmienda llega temprano en el 

discusión. Entonces, en el libro, en opinión de los médicos, el texto original y el texto en lenguaje sencillo están ambos en la 

misma página, uno al lado del otro. Esta moción propone hacer lo mismo con las historias de Bill y Bob. Vuelvo y vengo 

sobre esto y finalmente un miembro del comité de literatura me convence de que no funcionará de la manera que el 

creador de la moción piensa. En opinión de los médicos funciona porque es corto, pero con un texto largo no coincidirá de 

la misma manera. Votamos la enmienda 16 sí 112 no votamos no. También en el libro tiene los Pasos de Alcohólicos 

Anónimos, junto a ellos hay una traducción en lenguaje sencillo de los pasos. Tiene esto para las tradiciones y conceptos 

también. Una cosa que hizo el comité de literatura antes de enviarlo a la conferencia fue tomar la traducción de los pasos 

del capítulo 5 y colocarlos al final del libro, donde están los conceptos y las tradiciones. Viene la siguiente moción de 

enmienda y es sacar la traducción de los pasos, tradiciones y conceptos. Hay un debate muy largo y yo hablo a favor de la 

moción. Votamos esta moción 32 sí 97 no votamos sí y perdemos. Ahora ha llegado el momento de la opinión minoritaria 



sobre la enmienda. Creo que casi todos los que votaron en minoría se levantan para hablar. Cuando llega mi turno me 

emociono mucho y me cuesta mucho mantener la compostura. Digo que no voy a repetir todo lo que todos los demás ya 

han dicho, pero digo que tengo mucho miedo de la unidad de Alcohólicos Anónimos en esas palabras. Yo digo que los 

pasos, las tradiciones y los conceptos son el lenguaje más sencillo posible y podríamos decir eso en el libro y usarlo para una 

mayor educación. Tan pronto como termino de hablar, alguien dice que le gustaría reconsiderar la votación. Se apoya y 

votamos. Esta vez la votación es 55 sí y 74 no. Entonces 23 personas más, pero no las suficientes para salvar la moción. 

Obviamente votamos que sí pero no fue aprobado. Así que volvemos a discutir la moción original. Durante esa discusión 

escuchamos que había alrededor de 81 puntos conflictivos dentro del comité de la conferencia, pero aun así recomendaron 

el libro a la conferencia. Hemos oído que esos puntos conflictivos se enviarán a las publicaciones. Creo que alguien ya lo 

sabía y de ahí surgió la acción sobre los memorandos, pero no estoy seguro de que eso sea cierto. Mucha más discusión, se 

hace tarde cuando llega una moción para volver a comprometer todo este proyecto al comité de literatura. Decidimos irnos 

a la cama y votaremos sobre eso por la mañana. Llega la mañana vote primero para retrasar el reloj a un minuto, 92 sí 29 

no votamos sí y volvemos a 1 minuto en el reloj. Ahora nos ocuparemos de la moción para hacer una pausa en todo este 

proyecto y volver a comprometerlo con el comité de literatura de los fideicomisarios. Votan 35 si 95 no votamos si y 

perdemos. Más discusión, luego una moción para plantear la cuestión. La moción para plantear la cuestión se aprueba y 

votamos sobre la recomendación de aprobar el libro grande en lenguaje sencillo tal como está. La votación es 91 sí 38 no y 

votamos no. Es hora de la opinión minoritaria. Uno de mis amigos cercanos dice que la desunión que estos pasos, 

tradiciones y conceptos podrían causar en nuestra confraternidad supera con creces el valor de tenerlos allí tal como están. 

No llegué al micrófono para esta opinión minoritaria porque antes de que fuera mi turno hubo otra moción para 

reconsiderar la votación. Entonces votamos la moción. La votación es 58 sí 71 no votamos sí la moción no se aprueba y eso 

termina oficialmente con todo. Ahora recuerden cuando dije que el tema de este informe es servir como delegado del área 

42, lo más difícil que he hecho en mi vida. Nuestra área votó sí para producir este libro. Hemos tenido mucho apoyo en 

nuestra zona. Es muy difícil para mí argumentar en contra de ello. El año pasado creí absolutamente que la junta de 

Servicios Generales debería ser censurada por el proceso utilizado para deshacerse del presidente custodio clase A de la 

junta de Servicios Generales. Este año estoy absolutamente en contra de tener una lista del uno al doce pasos, tradiciones y 

conceptos reescritos o traducidos y una vez más estoy en minoría. Gracias a Dios por AA. He enviado una carta al 

departamento de publicaciones pidiéndoles que por favor consideren no tener los pasos, tradiciones y conceptos 

numerados y en su lugar convertirlo en un ensayo como en el 12 y 12 y el manual de servicio. Pase lo que pase, creo 

absolutamente que la conciencia de grupo fue escuchada en estos temas. No estaba de acuerdo con eso, pero una vez que 

se convierta en conciencia de grupo lo aceptaré. Lo aceptaré en mi corazón como si lo hubiera elegido y pensaré 

resueltamente en cómo puedo ser útil. ¡Y eso es lo que significa para mí el estilo de AA! La siguiente recomendación del 

comité de literatura es el artículo de literatura que reviso, el informe de progreso sobre la adaptación en video del folleto 

“Demasiado joven”. El comité recomendó suspender este proyecto. La votación fue 117 Sí 10 no votamos sí. El próximo 

comité es la agenda, pero antes de llegar a eso, habrá más acciones en el pleno. El primero es específicamente que todos 

los puntos conflictivos del comité de literatura de la conferencia se implementen antes de imprimiendo el gran libro en 

lenguaje sencillo. La siguiente es que cualquier escrito de los fundadores que se presente antes de la conferencia debe 

tener una mayoría absoluta de 3/4 y luego de esa discusión en el área. El siguiente es que la junta de AA Grapevine 

desarrolle un plan de cinco años para reducir los déficits y aumentar los ingresos de La Viña y Grapevine. Así que ahora 

tenemos hasta 10 acciones de piso si llevas la cuenta. La primera recomendación para el comité de agenda es que el tema 

de la conferencia para el próximo año será “trabajar juntos, aumentar la confianza”. La votación es 120 sí, 3 no y votamos 

sí. También les diré que el plan es que la conferencia de servicios generales de 2025 hará su inventario. Entonces la mayoría 

de estos temas que aprobamos serán para pasar a las áreas de discusión. Entonces el tema de la presentación y los temas 

se irán delegando, está bien pedir ayuda. Para cerrar la brecha, ¿cómo hacemos que la voz de cada grupo cuente? Y nuestra 

responsabilidad financiera al llevar el mensaje. La votación es 119 sí 5 no y votamos sí. Como dije, la próxima conferencia 

hará su inventario. Entonces la siguiente recomendación es un resumen de ese inventario que tendrá hasta ocho páginas en 

el informe final de la conferencia. La votación es 123 sí 4 no y votamos sí. Y la última recomendación para el comité de 



agenda es que se desarrolle un resumen completo del inventario. La votación es 108 sí 16 no y votamos sí. Ahora es el 

momento de presentar el informe y los estatutos, pero no antes, como ya habrá adivinado, de más acciones en el pleno. La 

primera es reafirmar una acción consultiva de 1975 según la cual los delegados enfatizan el apoyo del grupo en sus 

informes y el efecto que la inflación tiene sobre el dólar de contribución. La acción del siguiente piso es que los delegados 

que requieran traducción reciban todos los documentos, materiales e informes en su idioma. Entonces esto fue un 

problema en esta conferencia, además el proyector que muestra el idioma de lo que estamos votando está solo en inglés. 

La siguiente acción fue que el gran libro en lenguaje sencillo pasara a titularse “la guía en lenguaje sencillo de los 12 pasos 

de recuperación de AA”. Así que ahora estamos en 13 acciones. La primera recomendación en el informe y el estatuto se 

encuentra en la sección del manual de servicio “la asamblea de área típica y sus actividades” que se debe modificar para 

agregar una referencia de texto además de la referencia de color para mejorar la legibilidad. Supongo que esto es muy 

difícil de leer si eres daltónico. La votación es 124 sí 4 no votamos sí. Lo siguiente es reescribir la “supervisión de custodia de 

las juntas” en la sección “las juntas que operan corporaciones”. Básicamente, esto simplemente simplifica la sección. La 

votación es 123 sí 6 no votamos sí. El siguiente La recomendación fue reorganizar el orden de los capítulos 8 al 12. Esto 

básicamente mueve la OSG al último capítulo desde el medio para que todo fluya mejor en conjunto, lo cual tiene sentido 

para mí. La votación es 123 sí 6 no votamos sí. Y la última recomendación es que incluyamos todos los elementos que 

obtengan una mayoría de votos en la conferencia, pero no los 2/3. Entonces aparentemente esto se supone que debe 

suceder y a veces sucede y otras no, pero sucederá ahora porque la votación fue 119 sí 3 no y votamos sí. El próximo 

comité en informar es el mejor comité de información pública del mundo. Las dos primeras recomendaciones fueron retirar 

las versiones de 30 y 60 segundos del anuncio de servicio público “desde que estoy sobrio tengo esperanza”. También para 

retirar la versión de 15 segundos de “sabemos cómo te sientes”. Los votos son 110 sí 8 no 117 sí 7 no y 119 sí 6 no votamos 

sí a todos, todos serán retirados. Nuestra próxima recomendación es sobre el nuevo tema de la agenda que se incluyó en 

nuestra agenda el domingo en la conferencia proveniente de nuestros auditores. Además del trabajo de los comités locales, 

el comité de la conferencia de PI recomienda que se distribuyan dos anuncios de servicio público en los medios de difusión, 

se les dé seguimiento y se evalúen a un costo de $17,000, que se sumaría a los $48,000 que se planea gastar para rastrear el 

valor del tiempo aire donado en PSA en 2024 para el requisito de auditoría. El gasto total no debe exceder los $65,000 y 

que la información recopilada del proceso se devuelva al comité de información pública de la conferencia 2025. Claro como 

el barro, ¿verdad? Esta es otra cosa muy confusa, pero básicamente tenemos que informar el valor de nuestro tiempo aire 

donado. Esta campaña colocará y rastreará anuncios de servicio público en los Estados Unidos y Canadá. La votación es 118 

sí 8 no votamos sí. Nuestra siguiente recomendación es con respecto al proyecto de videos para jóvenes. Este fue mi gran 

empujón el año pasado. Estaba muy emocionado de que nuestros miembros jóvenes hicieran sus propios videos. No 

recibimos nuevas presentaciones. Este año, a dos miembros del personal de la OSG se les ocurrió la idea de ir a la 

convención internacional de jóvenes y filmar entrevistas allí. Produjimos dos de ellos y los presentamos en la conferencia y 

fue una de las cosas más emotivas de la conferencia. Una de las entrevistas fue una joven de 16 años y una delegada se 

sintió abrumada al pensar que esto podría haber estado disponible cuando ella entró. La recomendación fue utilizar el 

presupuesto del proyecto para producir los otros 16 videos grabados en las reuniones de jóvenes. Convención 

Internacional. La votación es 122 sí 4 no votamos sí. Espero tener estos videos disponibles para reproducirlos en la 

asamblea del área de otoño. Las siguientes recomendaciones fueron sobre folletos. Teníamos una versión revisada del 

folleto de AA de un vistazo, además de hablar en reuniones que no son de AA con el título actualizado, hablar en reuniones 

fuera de AA. Los votos son 121 si 6 no y 121 si 4 no votamos si por ambos. Lo siguiente fue el volante, un mensaje para los 

adolescentes. El comité recomendó que se retire este volante. La votación fue 92 sí 33 no y votamos sí. La siguiente 

recomendación fue que se desarrollara una política de redes sociales para todos los canales de redes sociales actuales y 

futuros y solicitó que se trajera un borrador al comité de la conferencia de 2025. Esta política tenía como objetivo intentar 

ayudar a decidir qué podemos y qué no podemos hacer en lo que respecta a las redes sociales. Se nos informó que este 

trabajo se está realizando actualmente a nivel de la Junta. Que esta recomendación no sería tan útil como pensábamos. 

Entonces, después de la discusión, la votación fue 36 sí, 90 no y votamos no. Así que hay más entusiasmo por la última 

recomendación de la noche del comité de la conferencia. Siempre decimos que los comités no están sujetos a su agenda y 



se les permite discutir lo que quieran. Desde que soy delegado, una de las quejas más grandes que he escuchado es que los 

delegados no reciben las actas de la junta los fines de semana. Que cada región obtenga información de su administrador 

regional. Pero todos tienen diferentes experiencias y todos sirven en diferentes comités. Que los delegados deberían 

obtener las actas de la junta directiva el fin de semana para que todos recibamos la misma información, que 

aparentemente es así. Por lo tanto, el comité recomendó que, para brindar mejor igualdad en disponibilidad y mensajes a 

partir de la reunión de la junta de Servicios Generales de julio de 2024, las actas sin editar pero con anonimato protegido, 

incluidos los informes del comité de custodios en inglés, español y francés, se proporcionen a todos los miembros de la 

conferencia dentro de las tres semanas siguientes. los fines de semana de la junta trimestral. Las actas deben conservar su 

formato y alcance actuales. Entonces, como dijimos, cuando una recomendación proviene de un comité, ya es una moción y 

una segunda. Entonces tendremos esta discusión en la sala de la conferencia. Esta es otra cosa que tuve que editar por 

tiempo, pero creo que fue una discusión muy importante y definitivamente aprendí mucho de este proceso. Hubo mucha 

discusión y propuestas de enmiendas. Al final, la recomendación fracasó con 34 votos a favor y 90 en contra. 

Lamentablemente aquí necesito reportar dos más cosas que fueron desgarradoras y vergonzosas para mí. En primer lugar, 

esta discusión fue sobre cómo obtener las actas de la junta. Obtener actas de la Junta los fines de semana para que todos 

podamos estar en la misma página. Eso es lo que se discutió. Esta moción no tuvo nada que ver con los fideicomisarios 

regionales y la información que comparten. Desafortunadamente, un custodio regional se levanta y no se dirige al 

presidente. Ella mira hacia la multitud y comienza a reprender a las personas que han compartido y grita al menos a 2 

delegados por su nombre y dice, estás diciendo que no entiendes nada, ¿no te acabo de dar esto? solo te doy eso. En mi 

opinión esto no tuvo absolutamente nada que ver con la conversación. El año pasado, durante la conferencia, algunas 

personas se enojaron, se dejaron llevar y dijeron algunas cosas de las que se arrepentían. Las dos veces que vi que sucedió, 

rápidamente se levantaron e hicieron las paces y nunca lo mencioné el año pasado. Este año estaba esperando que esta 

persona hiciera lo mismo, pero no sucedió. Esta fue una de las cosas más decepcionantes que vi durante mis dos años en la 

conferencia. Lo siguiente es que antes de que comenzara el informe de información pública, el presidente de la conferencia 

informó a todos que la decisión de aprobar el gran libro en lenguaje sencillo se había filtrado de la conferencia. Esto fue 

unas cinco horas después de su aprobación. Todos sabemos que se supone que no debemos hablar sobre los votos de la 

conferencia hasta que termine la conferencia. Sin mencionar que a través de acciones en el pleno las cosas aún podrían 

cambiar. Sabíamos en ese momento que teníamos poco tiempo y que todavía teníamos mucho por hacer. Después de la 

votación del gran libro en lenguaje sencillo, la gente empezó a decir que teníamos que tomarnos un descanso. Tenemos 

que tomarnos un descanso. Necesitamos tomarnos un descanso ahora mismo. No teníamos previsto tomarnos un descanso 

de 45 o 50 minutos más. La silla finalmente cede y la gente sale corriendo de la habitación con sus teléfonos. Supuse que 

una filtración significaba que estaba en línea en Internet. Eso no me lo han confirmado. Alcohólicos Anónimos no es una 

sociedad de reglas y leyes. Lo único que tenemos es el estilo AA y eso es muy importante para mí. Creo que se lo debemos a 

las personas que nos precedieron: seguir las reglas y honrar nuestras tradiciones. Nuestras tradiciones de la T grande y 

nuestras tradiciones de la T pequeña. Estos dos incidentes que ocurrieron con dos horas de diferencia fueron muy 

decepcionantes para mí. Me entristece tener que denunciar estas cosas, pero sentí que lo necesitaba. El último comité 

primario en informar es el de política y admisiones, pero no antes de una ronda final de acciones de pleno. Primero, 

nuestro nuevo AA de un vistazo folleto y la descripción de una reunión cerrada en él y la acción del último piso es que la 

explicación de los pasos, tradiciones y conceptos se eliminen del libro grande en lenguaje sencillo. El recuento final de 

acciones del pleno es 15. Por lo tanto, la primera recomendación de admisión de políticas fue que se adoptara e 

implementara la distribución equitativa de la carga de trabajo o el proceso EDW. Este fue otro gran tema con mucha 

discusión. Se hizo una moción para volver a comprometer esto con el comité, la cual fracasó 20 sí, 106 no y votamos no. 

Creo que el proceso EDW requerirá algo de trabajo pero será algo bueno. Después de más discusión, planteamos la 

pregunta, que se aprueba y votamos. La votación es 93 sí 35 no votamos sí y se aprueba. La siguiente recomendación del 

comité fue que el tema de la agenda propuesta o la fecha de presentación del PAI se trasladara no antes del 30 de 

septiembre. Otra larga discusión, otra moción para plantear la cuestión y votar sobre la recomendación. La votación es 114 

sí 12 no y votamos sí. El próximo comité es Archivos y no tienen recomendaciones. Y el último comité es el comité de 



convenciones internacionales y foros regionales. La primera recomendación es que se tome una fotografía protegida del 

anonimato de la ceremonia de la bandera en la convención internacional de 2025. El voto es 124 sí 0 no votamos sí. Y si han 

estado atentos, esta es la primera decisión unánime de toda la conferencia. No sé quién decide votar en contra de todo, 

pero tengo la sensación de que son las mismas pocas personas, pero tampoco lo sé con seguridad. A continuación, el 

comité recomendó que se aprobara un video de Internet encriptado, retrasado y anónimo protegido de la ceremonia de 

apertura de la bandera de la convención internacional de 2025 y que el video se colocara en los canales de comunicación 

apropiados. La votación es 122 sí, 1 no, votamos sí y nuestro amigo ha vuelto. desde el baño. A continuación, el comité 

recomendó proporcionar cinco opciones para cerrar las grandes reuniones de la convención internacional: la oración de 

serenidad, la declaración de responsabilidad, la declaración de unidad, la oración del tercer paso o la oración del séptimo 

paso. Esta fue una pregunta y una acción de la última conferencia. Las opciones han sido la oración de la serenidad, la 

declaración de responsabilidad o el padrenuestro. La acción del año pasado fue para sacar el Padrenuestro, pero no 

llegamos a eso. Así que este año el comité añadió tres nuevas opciones y eliminó el Padrenuestro. Entonces, cómo funciona 

es que quien presida la reunión podrá elegir cualquiera de las opciones. en esta lista. Entonces, la primera moción para 

enmendar es volver a incluir el Padrenuestro, lo que generó mucha discusión. Un delegado lee una ley canadiense que 

establece que puede ser ilegal decir una oración religiosa en una reunión grande en Canadá. La moción para declarar 

aprobada la pregunta, votamos sobre la enmienda, 41 sí, 83 no, votamos sí. Luego viene una moción para enmendar y 

agregar un momento de silencio. La votación es 106 sí, 19 no, votamos sí, la enmienda se aprueba, por lo que ahora hay seis 

opciones para cerrar las grandes reuniones de la convención internacional. Ahora votamos sobre la moción original con la 

enmienda, la votación es 115 sí, 11 no, votamos sí. A continuación, el comité recomienda que se produzcan secuencias de 

video protegidas del anonimato con los aspectos más destacados de la convención internacional de 2025 para mantener 

imágenes de archivo de la convención, así como para compartir el espíritu y el entusiasmo de la convención internacional 

de 2025. La votación es 121 sí 4 no votamos sí. Y la última recomendación del comité de la 74ª Conferencia de Servicios 

Generales es que el comité recomendó que se cree una oferta de producto independiente de acceso digital retardado, 

anónimo y protegido para las tres grandes reuniones. La votación es 117 sí 5 no y votamos sí. En nuestra área en las mesas 

del norte conversamos sobre el punto C, discutir un informe sobre la programación virtual de la convención internacional 

2025. Este tema está en consideración del comité, no está muerto y todavía se está discutiendo para la convención 

internacional de 2025. El comité de la conferencia dio algunas sugerencias y las envió de vuelta al comité de custodios de 

los foros regionales de las convenciones internacionales de los custodios. Ahora hemos terminado con el trabajo del 

comité. Son alrededor de las 10 de la noche del viernes. Se nos informa que tenemos una parada difícil a las 11:59 p.m. Los 

traductores no pueden trabajar más allá de las 23:59. Lo que básicamente significa que no hay manera de que escuchemos 

todas las 15 acciones propuestas, pero comencemos. Les conté lo que aprendí el año pasado, y esa es la vieja moción de 

negarse a escuchar. Entonces, en cada acción leída, alguien siempre se acercará al micrófono y hará un movimiento para 

negarse a escuchar. Si ese movimiento pasa, la acción del piso está muerta. Entonces nuestra acción del primer piso es un 

folleto para el alcohólico sin hogar, una moción para negarse a escuchar y una segunda. La votación es 90 sí 39 no votamos 

sí. El movimiento pasa y la acción del piso está muerta. Eso es uno menos en unos cinco minutos y tal vez lo logremos. La 

acción del siguiente piso es que los puntos de agenda propuestos que solicitan censura o reorganización de la junta no 

tengan fecha límite y vayan directamente al comité de la conferencia sobre fideicomisarios. La moción para negarse a 

escuchar y el segundo voto es 71 sí 53 no, votamos no en esta, la moción falla y escucharemos esta acción del pleno. 

Entonces, cuando escuché por primera vez esta acción en el pleno, pensé que sonaba como una muy buena idea y cuanto 

más hablábamos de ello, menos sentido tenía y más pensaba que en realidad no funcionaría en la práctica. Hubo una 

moción para enmendar diciendo que el tema de la agenda propuesta tendría que ser aprobado por al menos un área 

completa. Pensé que esta era una muy buena sugerencia. Esa es la forma en que siempre me enseñaron y la forma en que 

tradicionalmente hemos manejado los PAI en nuestra área. Pero no tiene que ser asi. Puede ser simplemente un miembro 

enojado sentado en ropa interior a medianoche presentándolos y creo que deberíamos desalentar eso. Hay una votación 

sobre la enmienda, la votación es 69 sí, 50 no, votamos sí por mayoría, pero no es suficiente para aprobarla. Ahora votamos 

sobre la acción original del pleno. 40 sí 87 no, votamos no. Votamos no a esto principalmente debido a la discusión y la 



logística de cómo funcionan los puntos de la agenda. Así que ahora ha llegado el momento del número tres, que es un 

folleto para el alcohólico asiático y asiático-americano. Moción para negarse a escuchar y segunda. La votación es 69 sí, 60 

no, votamos sí y estamos totalmente sorprendidos de que esta moción para negarse a escuchar no se apruebe. Lo 

discutimos en nuestra zona y estábamos totalmente en contra. El comité discutió esto y no tomó ninguna medida. Pero 

ahora vamos a escuchar un debate al respecto. Hay mucha discusión y luego una moción para declarar la pregunta que se 

aprueba. La votación en la asamblea es 79 sí 50 no votamos no la moción falla. Ahora es el momento de la opinión 

minoritaria. Durante la opinión minoritaria, alguien presenta una moción para reconsiderar la votación. La votación es 84 sí 

40 no, votamos no y perdemos y la discusión vuelve a estar abierta. Luego de mucha más discusión surge una moción para 

enmendar y agregar isleño del Pacífico al título. La votación es 42 sí 84 no votamos no, falla. La siguiente es una moción 

para volver a enviar esto al comité. 51 sí 79 no, votamos no. Mucha más discusión, la moción para declarar la pregunta se 

aprueba, votamos en la acción de pleno nuevamente esta vez 99 sí 27 no votamos no, sin embargo esta vez se aprueba y se 

producirá el folleto asiático. La siguiente acción es hacer que todos los memorandos entre los comités de la conferencia y 

los comités o juntas de custodios estén disponibles para todos los miembros de la conferencia. El creador de la moción 

original se levanta y dice que quiere retirar su acción. Se decide que la forma más rápida de prescindir de él es simplemente 

hacer el movimiento para negarse a escuchar. Presentamos la moción para negarnos a escucharla 119 sí 7 no votamos sí y 

la acción del pleno está muerta. Comenzamos la discusión sobre la acción del quinto piso alrededor de las 11:50 p.m. La 

acción plenaria es para reafirmar que La Viña continúa siendo publicada por AA Grapevine y con el apoyo de la junta de 

Servicios Generales como un servicio a la Comunidad. La moción para negarse a escuchar es apoyada, se vota, 71 sí, 58 no, 

votamos no, por lo que la moción no está muerta. Ahora son las 11:55 p.m. y se hace la moción para tomar las acciones 

número 5 a 15 y enviarlas todas a los comités de custodios correspondientes. 

 
DELEGADO ALTERNO/COORDINATOR DEL NAGSC: PAUL 
Hola Área 42 SAGSC y todos los que nos acompañan hoy de NAGSC, soy Paul su Panel 73 Área 42 Delegado Alterno / 
Coordinador de NAGSC. Espero que todos hayan podido descomprimirse un poco de nuestra asamblea preconferencia. 
Como Delegado Alterno me reúno con otros Delegados Alternos de toda Norteamérica el primero de cada mes. Esta 
reunión se llama "Delegados Suplentes de América del Norte" (NAAD) y muchos de nosotros rezamos por la salud de 
nuestros delegados para que llegaran bien a la SGC. Mis oraciones fueron escuchadas, Jake pudo ir y volver. Acabamos de 
escuchar su informe, así que ahora es el momento de llevar esta información a vuestros grupos para mantenerlos 
informados. Volverá a dar su informe en la próxima reunión del NAGSC, el 1 de junio en Gardnerville, NV. Gracias por 
permitirme servir, Paul 
 
ARCHIVISTA: RONNIE 
Hola a todos, mi nombre es Ronnie Dillion y soy alcohólico. Mi fecha de sobriedad es el 10 de diciembre de 1999. 

Actualmente me desempeño como archivero del Área 42/SAGSC en el último año de un mandato de cuatro años. 

Desde la asamblea de servicios generales del Área 42 en Tonopah, nuestro comité ha estado ocupado. Nos hemos reunido 

casi todos los sábados en la Oficina Central de 9 a 11 a.m. El viernes anterior se envía un mensaje de texto masivo a los 

miembros del comité. Nosotros, como comité, hemos hecho todo lo posible para segregar todo el material y los medios de 

archivo de Las Vegas Round Up. El comité de Las Vegas Round Up tiene nuevos puestos de servicio para un achivista y un 

suplente. Vaughn y Kat asistieron a nuestra reunión del comité y trajeron dos archivadores de tamaño completo de los 

cuales les ayudamos a archivar su material y medios. Ya habíamos almacenado todas las cintas de audio y los medios de 

resumen y separamos estos contenedores para almacenarlos cerca de los archivos de resumen. Jason y yo recientemente 

fuimos a Office Depot y gastamos casi 300 dólares en suministros. También gastamos 200 dólares para enmarcar las 

fotografías del Grupo PRAASA y la Región del Pacífico celebrado en Salt Lake City. La imagen de COVID 19 PRAASA muestra 

la pantalla ZOOM de los miembros del Área 42 presentes con el logotipo de COVID 19 PRAASA. Estas fotografías 

enmarcadas formarán parte de nuestra exhibición y estarán en el Foro de la Región del Pacífico en el Hotel Westgate este 

julio. El comité de Archivos necesita voluntarios para el Foro. Este evento de tres días necesitará asistentes para la 

exhibición del archivo junto con los demás puestos de servicio en el Foro. Archivos no fue invitado al Tri State Round Up 



este año, pero estaremos en el evento de Grapevine el próximo mes en la Oficina Central. Después de tres años y medio, 

nos quedan menos de una docena de cajas de transporte desde el traslado de la Oficina Central. Hemos organizado y 

separado miles de medios de audio en contenedores etiquetados. Contamos con rack 42 zona norte y sur. Hemos localizado 

y archivado muchos manuales de servicios generales de delegados anteriores. Incluso encontramos una carpeta editada y 

escrita a mano con las pautas del Área 42 escrita por Ruth J. Por fin tenemos una caja fuerte a prueba de fuego para 

proteger los libros, documentos y medios irremplazables. Hemos pasado de una colección de cajas apiladas en una 

habitación a un archivo. Me siento honrado de haber sido un pequeño participante en lo que es ahora. Si desea ayudarnos 

de alguna manera, puede comunicarse conmigo en dillionronnie00@gmail.com. Con esto concluye mi informe, gracias por 

escuchar. 

 
REGIONAL FORUM CHAIR: RHONDA 
Hola, me llamo Rhona. Soy alcohólica, ex delegada del Área 42 del Panel 69. El Foro, ¿cuáles son las fechas? Del 12 al 14 de 
julio. ¿Quién viene? Que todo el mundo levante la mano. ¿Quién está inscrito? ¡Buen trabajo! Me encanta el Área 42. Casi 
tanto como Jake. Si quieres ser voluntario, tengo la lista. Ven a verme. Si me has dado tu nombre, correo electrónico o 
número de teléfono un montón de veces. Ven a verme y te pondré en un lugar hoy. O voy a estar llamando a todo el 
mundo probablemente en el próximo par de semanas. Sólo quería asegurarme de que todos se mantuvieran sobrios antes 
de empezar a llamarlos. Gracias, eso es todo.   
 
REGISTRADORA: LISA  
Hola soy Lisa y soy alcohólica. Soy la Registradora del Area 42. No tengo reporte pero si eres un nuevo grupo o un nuevo 
RSG, probablemente te reuniste con Dano antes de la reunion y yo recibi tus formas. Si usted no lo hizo usted puede 
encontrarlos en nuestro sitio web y dispararlos sobre mi correo electrónico. Estaré encantado de inscribirte. Si tienes 
alguna pregunta sobre tu grupo, soy tu chica. Gracias. 
 
COORDINADORA DE TECNOLOGÍA: DEE - Sin informe 
 
TRANSLATION: TONY  
Hola a todos, Mi nombre es Tony, y tengo el privilegio de servir como su cordinador del Comité de Traducción e 

Interpretación. Nos reunimos en Zoom el tercer lunes de cada mes. Traducimos sus informes, entre otras cosas, al inglés y 

luego al español. Me siento profundamente honrado de ser parte de servidores dedicados y de confianza. Nuestro comité 

revisó nuestras Directrices para asegurarnos de que estamos sirviendo a la comunidad española, de la mejor manera 

posible. La 2ª lectura se hará en la asamblea de otoño. Este es mi último año para este compromiso y espero que para fin 

de año lo tenga bien. Esta será una partida muy emotiva en diciembre después de 18 años de servicio en el Área 42. ya que 

también estoy planeando jubilarme en 2025. Si quieres ser miembro de este gran comité, no dudes en ver a Dina en el 

fondo de la sala. No es necesario ser bilingüe para unirse a nuestro comité.  Como puede que sepas o no, también hacemos 

traducciones durante las reuniones del SAGSC y de la Asamblea. Es posible que muchos de ustedes no sepan que las 

traducciones simultáneas son mucho más difíciles de lo que creen. Tu 1 oración puede ser 2 oraciones en español, por lo 

que te pedimos que hables despacio para que podamos seguirte el ritmo. Esto es para que la comunidad española pueda 

recibir el mismo mensaje que tú. Por último, pero no menos importante, si se le pide que lea un informe, nos gustaría que 

el informe se enviara al secretario al menos 2 semanas antes de las reuniones de la asamblea, NAGSC o SAGSC. 

Necesitamos tiempo para traducir todos los informes. Desafortunadamente, no estaré disponible durante 

aproximadamente 2 semanas a partir del 14 de junio debido a una cirugía mayor. Le entregaré las riendas a Dina, mientras 

me recupero. Estoy realmente agradecido de haber tenido esta oportunidad durante los últimos años. En amor y servicio, 
 

TESORERO DEL ÁREA 42 - JASON 

Hola, me llamo Jason y soy alcohólico.   

Dispongo de los siguientes informes: 

▪ Ingresos y Gastos al 30/4/2024  



▪ Balance de situación a 30/4/2024  

Situación de tesorería (a 15/5/2024)  

Cuenta de ahorro $ 30.030.64 

Cuenta corriente  $ 31.528.80 

Total Efectivo       $ 61.559.44 

 

Para el periodo que finaliza el 30 de abril de 2024, nuestros ingresos netos ascendieron a  -$50,557.95 mientras que los 

gastos totales para el periodo correspondiente alcanzaron los $66,038.18. Tengan la amabilidad de tomar nota de mi correo 

electrónico de servicio actualizado: jasonmarea42@gmail.com. Aunque se puede acceder a mí a través de este nuevo 

correo electrónico, recomiendo encarecidamente utilizar el correo electrónico oficial del Área, 

treasurer@nevadaarea42.org, para todas las comunicaciones. El uso de mi correo electrónico de Yahoo podría dar lugar a 

posibles descuidos. Su cooperación es muy apreciada. Las contribuciones voluntarias de Grupo pueden hacerse pagaderas a 

"Area 42" y enviarse por correo a: Area 42, PO Box 70171, Las Vegas, NV 89170-0171. Para solicitar un reembolso, envíe un 

correo electrónico a treasurer@nevadaarea42.org con los siguientes datos: su cargo/comité de servicio, una breve 

descripción de los gastos, los recibos, su dirección postal y el nombre del beneficiario del cheque. Si no está seguro de 

facilitar su dirección postal, le ruego que me lo comunique y buscaremos una alternativa. Es un placer para mí desempeñar 

este cargo y le agradezco su colaboración. 

Preguntas? No 

 

WEBSERVANT: GLENN - Sin informe 
 

INFORMES DE LOS COORDINADORES DE LOS COMITES  
 
ACCESIBILIDADES: JOAN  
Hola, me llamo Joan, soy alcohólica y coordinadora del Comité de Accesibilidades. Reuniones para Llevar/"Meetings to Go" 
es nuestro servicio de reuniones para ayudar a los miembros de AA confinados en casa y a los que reciben cuidados a largo 
plazo. Si quieres unirte con nuestros voluntarios o conoces a alguien que necesite este servicio, ponte en contacto con Joan 
R. en joanrservice@gmail.com. Diana M. y yo estamos trabajando juntas para crear un folleto de recursos que contenga 
códigos QR para las reuniones de ASL (Lenguaje de Signos Americano) en línea, la Oficina Central/Intergrupo de LV Hispano 
y la lista de reuniones en español, así como otros recursos que puedan ayudar a los grupos a acomodar a alcohólicos 
diversos. Este otoño, planeamos llevar a cabo una mesa redonda para Adultos Mayores en Sobriedad el 12 de octubre de 
2024, de 1 pm a 3 pm en la Oficina Central de Las Vegas. Este evento está dirigido a las personas mayores que quieren ser 
activos en el servicio, pero no pueden hacer todas las cosas que solían hacer, o se sienten ignorados y dejados de lado en 
grupos con miembros más jóvenes. Buscamos personas mayores que quieran compartir sus experiencias y preocupaciones 
con otras personas mayores sobrias. Si deseas participar, ponte en contacto con Darryl B., miembro de Accessibilities, a 
través del correo electrónico darryldude76@gmail.com. Si estás interesado en participar en el comité de Accesibilidades, 
por favor acude a nuestra próxima reunión que se celebrará el lunes 27 de mayo de 2024 a las 7 pm vía Zoom. El ID de la 
reunión: 833 0643 2783; contraseña: handofaa. 
 

CCP (COOPERACION CON LA COMUNIDAD PROFESIONAL): CHRIS – sin informe 
 
GRAPEVINE: HEATHER 
Fue muy agradable ver a todos en Tonopah para la Asamblea del Área 42. Tuvimos que preparar y atender la mesa para 

NAGSC porque su presidente estaba fuera de servicio y no podía asistir (pobre Sue). ¡Con suerte, pude compartir la 

importancia de Grapevine y sus numerosas herramientas y funciones en el breve límite de tiempo de 3 minutos!  

Próximos elementos del calendario  

 08/06 - Día de los Fundadores del Distrito 17 en Pahrump - Grapevine ha sido invitado a instalar una mesa y 
realizar un trabajo de escritura. Grapevine estará allí de 9 a 12, con el tema a las 10:30.  

mailto:joanrservice@gmail.com
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 09/06 - Día de los Fundadores - Grapevine tendrá una mesa con la historia y elementos relacionados con la historia 
de Grapevine y algunos otros artículos para comprar, incluido el último libro.  

 22/06 - Celebración del 80.º cumpleaños de Grapevine - Será en la oficina central del 2 al 4. Tenemos comida, un 
juego de preguntas y tres oradores y el orador de cierre no es otro que nuestro Delegado del Área 42.  

 19/07-21/07 - CampNic en Ely - Grapevine organizará un taller de escritura, una feria del libro y un concurso de 
trivia el día 20.  

 Mt. Charleston Picnic (Distrito 7) es el 21 de julio. Estamos buscando uno o dos voluntarios más, pero deberíamos 
tener una mesa con cosas divertidas para compartir.  
Heather asistió al Taller de Coordinadores de Área de Grapevine el 2 de mayo. Se llevó a cabo de manera virtual. Algunas 

comidas para llevar incluyeron:  

 Nuestros Doce Pasos es el último libro de Grapevine  

 No saldrá ningún libro nuevo de LaVina este año  

 ¡El Grapevine Podcast se encuentra entre el 1,5% superior de todos los podcasts!  

 El proyecto Llevar el Mensaje es una excelente manera de apoyar a Grapevine  
 (https://www.aagrapevine.org/carry-the-message) 

La próxima reunión será el martes 4 de junio en lugar del 28 de mayo. ID de reunión: 856 8901 3390 (código de acceso: 

009776)  

 
LA VIÑA: LEO 
Hola a todos, soy Leo y soy alcohólico. En las dos últimas reuniones del Distrito 21 con el comité de La Vina, estábamos muy 
preocupados sobre cómo enfocar el Foro. Tenemos algunos temas y algunas suscripciones para la revista La Vina. Tenemos 
algunos compañeros contentos que no reciben nuestras suscripciones. Era un tema, sabemos que pasa y que sigue 
creciendo y creciendo. Salieron más experiencias desagradables.  En eso hemos estado trabajando. Aparte de nuestro libro 
y lo que hacemos en los distritos y con los grupos para La Viña, cierto. Hoy no voy a vender ningún La Viña, así que seguiré 
con La Viña. Creemos en lo que hemos estado haciendo desde el primer día. Servimos y os damos las gracias a todos por 
ello. 
 
IP INFORMACIÓN PÚBLICA: DEBORAH 
Hola a todos, soy Deborah y soy alcohólica. Soy la presidenta de Información Pública. Sólo quería que todos supieran que 
estoy asistiendo a las reuniones del Distrito sólo para averiguar y reunir información. Averiguar lo que ya está funcionando 
y lo que puede no estar funcionando. Y básicamente cómo PI puede ser de servicio aquí. También estoy en el proceso de 
redactar y enviar cartas por correo electrónico a las entidades públicas a las que he llegado antes, como los departamentos 
de bomberos y de policía, instalaciones relacionadas con la tercera edad, y ese tipo de cosas. Por fin he podido comprar una 
bandera ondeante para que Información Pública la exhiba en los actos a los que asista PI. También tenemos un tríptico para 
las presentaciones que se van a hacer. Espero hacer algunas antes de que acabe mi mandato este año. Siempre nos 
referimos al libro de trabajo de Información Pública para asegurarnos de que estamos siguiendo las Pautas de AA y 
manteniéndonos en línea. Nuestra reunion se reune con CPC el segundo lunes del mes. El ID del grupo de reunión 869 7461 
4930 contraseña: Serenity. Otra vez el segundo lunes a las 4:30. ¿Alguna pregunta? Gracias por dejarme ser de servicio. 
 
ENLACES DE LOS COMITES 
 
HOSPITALES E INSTITUCIONES: GERALD – Sin informe 
 
ENLACE INTERGRUPAL DE LAS VEGAS: AMANDA 
Oficina central 
- Por favor, ayude a mantener actualizado el calendario de reuniones. Ponte en contacto con Judy en la Oficina Central para 
cualquier cambio en la hora/lugar de reunión o si tienes una nueva reunión que necesita ser añadida al horario. 
www.lvcentraloffice.org. 



- Actualmente, hay algunos turnos disponibles en la oficina. Por favor contacta a Judy P. si te gustaría ser de servicio. 
- Si estás planeando tener un evento relacionado con AA, un taller o necesitas una nueva sede para tu reunión de AA, por 
favor contacta con la Oficina Central. El alquiler de la sala de reuniones es el 40% de lo recaudado por la 7ª Tradición. 
- Continúa enviando los folletos de tus próximos eventos a la Oficina Central. Email: judyap@LVCentralOffice.org o al 
número de la oficina 702-780-4293. 
- Estamos entusiasmados de ser anfitriones del evento anual, ICOAA (Oficinas Centrales Intergrupales de Alcohólicos 
Anónimos, Servicios Mundiales de AA de Nueva York, y Editor del Grapevine/Representaciones de la Oficina), del 22 al 25 
de agosto de 2024, en el Plaza Hotel y Casino. Este evento se celebra cada año en todos los EE.UU. y Canadá, por lo que es 
un honor y un privilegio que Las Vegas haya ganado la licitación para 2024. Se necesitan voluntarios para este evento, y se 
está formando un comité. 
- Línea directa: La línea directa está buscando voluntarios. Póngase en contacto con centralofficehotline@gmail.com o 
llame al 702-598-1888 si desea colaborar. 
- Día de los Fundadores: El Día de los Fundadores se celebrará el domingo 9 de junio en la Oficina Central de 12 a 15 horas. 
Habrá comida, tres presentaciones históricas de 45 minutos y mucho más. Si usted o sus ahijados desean prestar servicio, 
¡se necesitan voluntarios! Contacta con John H. o Amanda para más información. 
- Baile de la Gratitud: El Baile de la Gratitud se celebrará el sábado 4 de octubre de 2024 en el Palace Station de 16:00 a 
23:00 horas. Los boletos están disponibles para su compra en línea en www.gratitudeball.com por $ 75 cada uno. También 
hay disponibles habitaciones de hotel a un precio especial. 
- El Roundup de Las Vegas se celebrará en el Plaza Hotel and Casino durante el Día de Acción de Gracias. Las reuniones de 
los comités se celebran el último domingo de cada mes en el T.I.E Club a las 13.00 horas. 
- Junta Directiva: Nada que informar. La Junta se reune regularmente. 
- Próximas fechas y eventos: 
REUNIÓN DE INTERGRUPO 
- Las reuniones de intergrupo se celebran el segundo lunes de cada mes en la Oficina Central a las 6 pm. La próxima reunión 
es el lunes 10 de junio de 2024. 
Para más información sobre este informe, puede enviar un correo electrónico a Amanda a 
sagscintergroupliaison@nevadaarea42.org. 

 
LVYPAA: MIKE 
Asunto: Re: Solicitud de informes del SAGSC para la reunión del 19 de mayo / Solicitud de informes de la SAGSC para la 
reunión del 19 de mayo. ¡Saludos estimados representantes e invitados de la zona sur! Este es Mike L., Enlace de Servicios 
Generales para Alcohólicos de LVYPAA. Lamento no poder estar contigo hoy. Le pedí a Samantha que hiciera la 
presentación en nombre de LVYPAA. LVYPAA, los Jóvenes de Alcohólicos Anónimos de Las Vegas, han estado trabajando 
desde la Asamblea de Primavera. El 11 de mayo, siete miembros del comité fueron a responder a un desafío de kickball del 
grupo The Caring and Sharing en Pioneer Park en Mesquite. Se jugaron 4 entradas y la pasamos muy bien en compañerismo 
en equipos mixtos. El 15 de junio a las 7 p. m. en Stairway Club, organizaremos nuestro torneo anual Monster Pong. La 
donación sugerida es de $15. Habrá un orador de 45 minutos seguido del torneo y travesuras. ¡Únete a nosotros! Estamos 
planeando organizar un espacio de hospitalidad en el Foro Regional del Pacífico en julio.  Ya estamos planeando nuestra 
próxima búsqueda del tesoro en Fremont St., que tentativamente se llevará a cabo el 19 de octubre en el TIE Club. Detalles 
muy pronto. LVYPAA se reúne el primer domingo del mes en la oficina central de Las Vegas a la 1:30 p. m., y el tercer 
domingo del mes en línea a la 1:30 p. m. a través de Discord. Únase a nosotros en nuestra reunión en persona para obtener 
más detalles. Por favor envíeme un correo electrónico con cualquier consulta a: micleelv@gmail.com ¡Gracias a todos por 
su incansable servicio! 
 
INTERGRUPO ESPAÑOL: MIGUEL – Sin informe 
 
INFORMES DE MCDs: 
 
DISTRITO 1: LOU  
Hola, mi nombre es Lou y soy alcohólico. Tengo el privilegio de servir como miembro del Comité de Distrito (DCM) del 
Distrito Uno. Nuestro distrito consta de grupos en Las Vegas, Henderson, Boulder City y Searchlight.Nos va bien con más 
participación cada mes en nuestras reuniones de negocios. Cada mes invitamos a un representante de un comité 
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permanente o a un funcionario de Área para que nos cuente lo que ellos y su comité hacen. También hacemos una 
presentación sobre la tradición y el concepto del mes. El Distrito llevará a cabo un taller de tradiciones con Ralph W. En caso 
de que Ralph no sea suficiente, habrá pizza, postres y bebidas. Será aquí mismo en la Oficina Central el 23 de junio a las 
2:00 p.m. Recoja un volante en la recepción. Estamos en el proceso de organizar nuestro 26º picnic anual de 
compañerismo, programado para el sábado 12 de octubre en Broadbent Park en Boulder City. Por favor, guarden la fecha 
en sus calendarios. Pronto estará disponible un folleto. Gracias por permitirme servir. 
 
DISTRITO 3: SHANE 
Hola a todos, Shane Alcoholic. He estado de vacaciones la semana pasada asi que no he podido decir Shane Alcoholico en 
ingles asi que me siento bien. Shane yo soy alcoholico. Voy a cortar la comedia ahora e ir directamente al grano aquí. Voy a 
mantenerlo corto y dulce. Distrito 3 continua reuniendose el sabado antes de SAGSAC, primer sabado de cada dos meses. 
Recientemente perdimos un RSG suplente del grupo Compartiendo y Cuidando, todavia tenemos nuestro RSG alli. Tenemos 
un nuevo RSG en el grupo How It Works, Billy Newcomer. Si estas ahi, Billy, Hola. No se su verdadero apellido, el es solo 
Billy Newcomer para mi. Por último, estamos trabajando en la actualización de la lista de reuniones que tenemos con los in-
activos y los grupos activos. También los grupos que se han apagado. Estamos trabajando para actualizarla. De todos 
modos, gracias. 
 
DISTRITO 5B: SAMANTHA (Informe leido por Victor) 
Mi nombre es Samantha MCD del distrito 5B y soy alcohólica. Desde la asamblea de area el distrito 5B ha conseguido 3 
nuevos RSGs , y en una fecha para nuestro picnic anual que sera el 6 de octubre la hora sera determinada, y se llevara a 
cabo en el parque Wayne Bunker . Boletos y volantes estaran disponibles pronto.  Nos reunimos el segundo sabado de cada 
mes a la 1:15 en KCB, si tienes alguna pregunta por favor contactame Samantha.g.generalservice@gmail.com o mi numero 
de telefono 916-849-6428. 
 
DISTRITO 7: TAYTAY – Sin informe 
 
 
DISTRITO 9: JOANNE – Sin informe 
 
DISTRITO 11: Sin Informe 
 
DISTRITO 13: MATT – Sin informe 
 
DISTRITO 15:  LORA  
Lora C. Alcohólico... El Distrito 15 está muy bien. Nuestro distrito 15 ha crecido tanto que pudimos organizar una asamblea 
en Tonopah (por primera vez en muchos años... que pueda recordar... tal vez nunca, no estoy seguro). Sin duda, fue una 
experiencia de aprendizaje. ¡Diversión estresante! Si eso tiene sentido. ¡Servir el pastel y el helado fue todo un desafío! Eso 
es todo lo que voy a decir al respecto. La Asamblea de Área trajo unidad y amor a los RSG de nuestro distrito. 
Definitivamente un esfuerzo de equipo. Muy apreciado y con gratitud a nuestros RSG'S Kurt, David, Melissa, Brittany, Brian, 
Scott, Lynem, Evan, Crystal, Heather M alt dcm, Judy tesorera. ¡Me alegro mucho de que haya terminado! GRACIAS a 
muchos otros de la zona por su apoyo, aliento y sugerencias. Estamos haciendo planes para tener nuestro 4to SOCIAL Anual 
de Helados el 18 de agosto de 1 a 4 p.m. ¡Sal si hace calor y disfruta de un helado con todos los ingredientes y escucha 
algunos oradores increíbles! Muestre apoyo, unidad y amor por AA en el TIE Club, que son grupos del Distrito 15 y tenemos 
1 grupo del club Camel. La nueva dirección está trabajando duro en el club TIE y ha realizado algunas mejoras en el entorno 
y trabajando en más cambios en el club. Todavía estoy buscando un orador para nuestro evento si alguien está interesado. 
Simplemente poniéndolo ahí.... En amorosa gratitud y servicio. 
 
DISTRITO 17: LYNN 
HI everybody, I’m going to keep it short. I just want to remind you, we are having a softball game on June 8th from 9am to 
2pm at Petrack Park. We’re going to have food and fixings. We’re going to have a meeting. We’re going to have a speaker 
who is going to speak about what AA and stuff like that is doing today. Everything else in our area is doing okay. I’m glad to 
see everybody here. Hope to see you there. Friends and family are welcome too. They don’t have to be just in the program.  
 



DISTRITO 19: ANNE 
Hola a todos, me llamo Anne y soy alcohólica. Feliz 19 de mayo. Me acabo de dar cuenta hace una hora mas o menos que 
esta es mi primera reunion de SAGSC en la Oficina Central en vivo. Es la primera vez que vengo en directo. Aunque os echo 
de menos en Zoom. Estoy encantado de estar hoy aquí en persona con todos vosotros. Gracias por permitirme coger los 
donuts. Eso fue realmente emocionante para mi y Matt, mi marido que es el Representante de Intergrupo para el Distrito 
19.  Siempre es un honor servir de cualquier manera. Para aquellos que no estén familiarizados con el Distrito 19, estamos 
situados a unas cuatro horas al norte de aquí. En un día cualquiera tenemos por lo menos 20 grados menos que aquí en Las 
Vegas. Nuestra área geográfica es un poco más grande que el condado de Clark. Las ciudades dentro de nuestro distrito 
incluyen Ely, Lund, McGill, Ruth, Baker y ahora hemos añadido un poquito de Caliente. Eso no es oficial. Siguen siendo parte 
del Distrito 3. Sólo tienen un grupo que quiere estar con nosotros. Lo siento Distrito 3.  La población total de mi distrito es 
de unas 7.000 personas. Sirvo a cuatro grupos que tienen alrededor de 30 miembros que estan sobrios a proposito. El 
Distrito 19 esta actualmente dando los toques finales al Cuarto CampNic Anual que tendra lugar del 19 al 21 de Julio en 
Ward Mountain Camp Ground. El camping está a unos ocho minutos del centro de Ely. Así que si no quieres acampar no 
tienes que hacerlo. Incluirá un Taller del Grapevine, una Caminata del 11º Paso, una auténtica comida al estilo del oeste el 
sábado, herraduras, dos reuniones de oradores y más talleres y cosas. Es muy AA y muy divertido. Es gratis pero queremos 
que te registres si puedes para tener una idea de la comida. Este año para dar la bienvenida a Caliente estamos planeando 
tener lo que se llama Let's Get ET (ExtraTraditionsal) que es un Taller de Tradiciones de AA el 14 de Septiembre en Kershaw 
Ryan State Park en Caliente. (Caliente esta como a dos horas de Las Vegas.) Tenemos un volante en español. Tengo otro 
volante en español también. Tengo un par de volantes en inglés para CampNik pero está bien porque si vas a elyaa.org, hay 
un desplegable para estos dos eventos. Puedes ir en línea para hacer todo lo que necesitas hacer. Si quieres saber más 
sobre el Distrito 19 también puedes hacerlo allí. Estamos muy ocupados. Acabamos de añadir otro bastidor a la tribu 
Shoshone. Lo que hicieron fue dividirlo. Tienen la mitad en la oficina tribal y la otra mitad en el Centro de Salud. Así que 
H&I está siendo realmente maravilloso para nosotros. Ahora mismo estamos dando mucho dinero a H&I de nuestros 
grupos. Es un poco extraño, pero lo estamos consiguiendo. Estamos muy contentos de contar con apoyo adicional. Este 
otoño también estamos planeando una Cena de Gratitud y un panel sobre la Historia de AA. Si quieres visitarnos, nos 
encantaría tenerte. Para saber más sobre el Distrito 19 o para inscribirte en el CampNic o en el Taller ExtraTradicional, visita 
elyaa.org.  
 
DISTRITO 21: ROY – sin informe 
 
ASUNTOS ANTERIORES 
 
COMITE AD HOC DE DIRECTRICES SAGSC – SOFIE  
Buenas tardes. Me llamo Sophie y soy alcohólica. Bienvenidos a todos los que son nuevos en estas reuniones. Le sirvo como 
ex delegado del Panel 63 y presidente del comité ad hoc sobre la actualización de las directrices del SAGSC. El comité ad hoc 
está formado por Lou P., Libby G., Diana M. y yo. Estamos aquí para presentarte nuestra recomendación. En junio de 2023, 
Caroline J., su presidenta del SAGSC, formó un comité ad hoc (Lou. P., Diana M., Libby G. y yo). Se nos pidió que 
actualizáramos las directrices del SAGSC. También se nos pidió que identificáramos y abordáramos las inconsistencias y 
brechas entre las pautas del SAGSC y el NAGSC y las pautas del SAGSC y del Área. Nuestro proyecto incluía organizar las 
directrices de la SAGSC de forma más lógica y eliminar toda mención a la financiación, ya que ya no tenemos una tesorería 
de la SAGSC. Con base en nuestra revisión de las pautas de NAGSC y de Área, también desarrollamos las categorías actuales 
de miembros con derecho a voto, los deberes de los servidores de confianza y los comités permanentes. El proceso de 
cambio de directrices incluye dos lecturas de la recomendación. En la primera lectura sólo se formulan preguntas a título 
aclaratorio. En la segunda lectura hay discusión. En la primera lectura, que fue en noviembre de 2023, usted hizo preguntas 
importantes. Con eso en mente, volvimos al documento y hemos hecho algunos cambios. Hoy, nuestro comité ad hoc 
presenta su recomendación por segunda vez. El documento que vamos a leer ahora es ligeramente diferente del que leímos 
el pasado mes de noviembre. Después de que se lea en voz alta, usted decidirá por una mayoría aproximada de 2/3 si este 
documento es demasiado diferente del que se leyó en noviembre para ser considerado una segunda lectura. Si el 
documento es demasiado diferente, llamaremos a esto la primera lectura de una nueva recomendación y aceptaremos 
preguntas solo para aclaraciones. Si aproximadamente 2/3 de ustedes sienten que los cambios no son demasiado 
significativos, consideraremos esto como una segunda lectura y comenzaremos la discusión. La actualización de las 
directrices y su presentación son procesos complicados. Hemos intentado que sea lo más sencillo posible. Por favor, mire el 
documento que tiene delante. La clave está en la portada. Un aviso: una vez que comencemos a leer, notarás que el 



formato del esquema no es consistente. Esto no se podía evitar. Tenga la seguridad de que esto se corregirá en el 
documento final aprobado. ¿Tienes alguna duda? Aquí vamos. 
 
Véase el documento separado para lo que se leyó. 
Votaciones y enmiendas amistosas: 
- Votación para considerar esto una segunda lectura - Aprobado 
- En enlaces añadir (No financiado) - Aprobado 
- Que el Presidente del SAGSC nombre al Presidente del Comité Permanente si el comité tiene uno - Aprobado 
- La redacción se mantiene igual para el Presidente y el equipo de traducción que está en sus directrices revisadas - 
Aprobado 
- Cambiar A y B bajo 8 - Lista de comités primero seguido por Propósito - Aprobado 
- Añadir texto sobre SAGSC proporcionando traducción según sea necesario - Aprobado  
- Moción para aprobar las directrices revisadas de SAGSC con cambios editoriales menores - Aprobado - efectivo 5/19/2024 
 

Inventario de SAGSC: LESLIE 

Me llamo Lesie y soy alcohólica. Formo parte del Comité de Inventario de la SAGSC. Puse sobre la mesa las preguntas en 
inglés y español. Creo que nuestra secretaria las envió a todos los MCD hace algún tiempo. Así que llevadlas a vuestros 
grupos. Tengo varias copias sobre la mesa. Es una hoja de papel de dos caras. Ese es mi informe. Realizaremos el Inventario 
SAGSC en nuestra próxima reunión SAGSC que es en julio. Así que tienen mucho tiempo para revisar las preguntas con 
soluciones. Lo haremos en julio. ¿Hay alguna pregunta? Gracias. 
 
NUEVOS ASUNTOS 
 
PRÓXIMO FORO - CAROLINE 
En el apartado de nuevos asuntos había enviado un correo electrónico y sólo quería lanzarlo como una posibilidad. El 
Foro se celebrará en julio y se ha hablado mucho en la asamblea sobre la posibilidad de que venga más gente al Foro. 
Especialmente las personas que vienen del Norte o de zonas remotas. Sólo quiero decir que si estás interesado en abrir 
tu casa para invitar a alguien del Norte o de una de nuestras zonas rurales para que venga y se quede contigo durante el 
Foro. Es sólo una idea. No hay ninguna acción por parte del cuerpo. Sólo abrir vuestros corazones y vuestros hogares. Si 
os sentís inclinados a hacerlo. 
CLAUSURA: 
 
REVISAR LA CREACIÓN DE LA COMISIÓN DE TRATAMIENTO, ACCESIBILIDAD Y CORRECCIONES - LISA 
Hola, Lisa alcohólica. Me gustaria preguntar si podemos formar un comite Ad Hoc para reconsiderar la posicion de 
alinearnos con Tratamiento y Accesibilidades de la forma en que lo estan haciendo los comites de la conferencia. La forma 
en que SAGSC opera en el Sur es que tenemos H&I. En el Norte tienen Tratamiento y Accesibilidades y Correccionales. En 
los comités de conferencia no hay H&I. Hay Tratamiento, Accesibilidades y Correcciones. Sé que ya hemos revisado esto. 
Con el tiempo me gustaría que se creara un nuevo comité Ad Hoc para considerarlo. ¿Queda claro? Gracias. 

 
Celebrando 133 años de sobriedad cumplidos desde la última reunión. 

 
GRACIAS DISTRITO 19 POR ORGANIZAR…. El próximo anfitrión será el Distrito 1 en 28 julio 
 
CIERRE LA SESIÓN CON LA DECLARACIÓN DE RESPONSABILIDAD 
 
FECHAS DE SAGSC: 
En persona en la Oficina Central de Las Vegas, 1515 E. Tropicana, Suite 710, Las Vegas, NV 89119 
ID de zoom: 876 2363 7945 Código de acceso: sagsc 
 


